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   Prot.: 44/2020 Roma,  19 febbraio 2020 
 
 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA GENERALE DEL MEDAC 

 

Il giorno 20 del mese di febbraio 2019 alle ore 9:30, presso la sala riunioni del Palazzo della Regione 

Veneto/Palazzo Grandi Stazioni si è tenuta la riunione dell’Assemblea Generale per discutere e 

deliberare sul seguente 

 

ordine del giorno 

 

1. Adozione del verbale dell’AG tenutasi a Roma il 21 febbraio 2018 

2. Chiusura del bilancio e relazione finale delle attività 2018- Approvazione  

3. Presentazione del bilancio previsionale 2019- Informazione 

4. Modifiche al Regolamento Interno- Approvazione  

5. Partecipazione del MEDAC alle prossime riunioni esterne (DG MARE, GFCM, ICCAT, 

STECF) 

6. Situazione della lista dei membri, stato del pagamento delle quote 2019 e richieste 

di adesione ricevute da nuove organizzazioni. (Informazione) 

7. Varie ed eventuali   

 

Nel luogo e all’ora indicata risultano presenti i seguenti Signori: Alessandro Buzzi, Mario Vizcarro 

Gianni, Xavier Domenech Vernet, Elena Ghezzi, Barbara Esposto, Kleio Psarrou, Joannis Bountoukos, 

Liolios Konstantinos, Rafael Mas, Jose Manuel Juarez Giovanni Basciano, Marta Carreras, Krstina 

Mislov Jelavic, Josko Pedisic, Romeo Mikicic, Ivan Birkic, Oscar Sague Pla,  Gilberto Ferrari, Laura 

Pisano, Giampaolo Buonfiglio, Paul Piscopo, Joe De Micoli, Marco Costantini, Caroline Mangalo, 

Philippe Peronne, Sylvie Charvoz, Perrine Cuvilliers, Guy Mirete, Jorge Campos Ucles, Sergi Tudela, 

Antoni Garau Coll, Rosa Caggiano,  Marzia Piron, Federica Barbera, Guido Pietroluongo, Valerie 

Lainé, Trinidad Agundez Acosta, Gennaro Scognamiglio, Gian Ludovico Ceccaroni, Alessandro 

Ficicchia, Angela Seira Sanmartin, Trinidad Agundez Acosta, Ivan Mercant Terrasa, Toni Abad Mallol, 

Jose Basilio Otero Rodriguez, Daniel Acosta, Elisa Carbajo, Antonella De Marco, Leonardo Pofferi, 

Lorenzo Giovanni Magnolo, Ilaria Ferraro, Emanuele Sciacovelli, Ramune Genzbigelyte Venturi, 

Chato Osio, Claudia Benassi, Christian De Cugis, Elsa Tudal, Tonino Giardini, Marta Carreras, Janina 

Laurent, Ana Macarena Molina Hernandez, Alicia Said, Federico Gelmi.  

Le presenze dei partecipanti risultano anche dai fogli sottoscritti da tutti i partecipanti. I fogli 

presenze saranno conservati agli atti. 

Assume la presidenza della seduta il Sig. Giampaolo Buonfiglio. Funge da segretario la Signora Rosa 

Caggiano. 



 

 

Il Presidente apre i lavori dell’Assemblea e passa a salutare i rappresentanti della DG MARE e i 

rappresentanti delle Amministrazioni nazionali e regionali presenti.  

 

Il Presidente procede, quindi, con l’aggiornamento del numero di soci, che è rimasto costante a 47 

poiché non è più socia l’organizzazione croata SRZ (Savez Ribarska Zadruga) e si è aggiunta AIPCE-

CEP, con sede a Bruxelles. I soci rappresentati alla seduta sono 37 su 47 considerando le seguenti 

deleghe: FIPSAS e CIPS a EAA, UNACOMAR a FNCCP e CEPESCA a FACOPE. 

 

Il Presidente comunica che nel mese di gennaio si è svolto l’audit della DG MARE presso gli uffici del 

MEDAC ed è stata controllata la rendicontazione e la documentazione del 2016 e 2017. Fa presente 

che non sono state evidenziate particolari note o contestazioni, ma solo alcune osservazioni e 

consigli per la gestione futura ed il resoconto dell’audit dovrebbe arrivare prossimamente.  

 

Il Presidente, inoltre, in merito alla riunione conclusiva del progetto Discardless, tenutasi a 

Copenaghen a fine gennaio, a cui hanno partecipato Giampaolo Buonfiglio e Rosa Caggiano, 

comunica che sono state presentate delle buone pratiche per la riduzione degli scarti ed elencati i 

principali problemi. In particolare, il Presidente invita a consultare i risultati che sono stati ottenuti 

in Grecia e alle Baleari poiché individuano in modo dettagliato le catture di sottotaglia nello spazio 

e nel tempo, informazioni indispensabili per individuare una efficace zonazione delle attività. 

Riferisce che il progetto ha incluso, inoltre, la valutazione dell’impatto economico dell’applicazione 

dell’obbligo di sbarco. L’o.d.g. viene approvato all’unanimità. 

 

I Oggetto: Adozione del verbale dell’AG tenutasi a Roma il 21 febbraio 2018 

Il Presidente chiede l’approvazione del verbale dell’Assemblea Generale del mese di febbraio 2018 

che viene approvato all’unanimità senza alcuna richiesta di modifiche. 

 

II Oggetto: Chiusura del bilancio e relazione finale delle attività 2018- Approvazione 

Il Presidente passa la parola al Segretario Esecutivo per l’esposizione del bilancio 2018. Il Segretario 

esecutivo evidenzia le principali differenze rispetto al budget previsto: riguardo alla voce staff le 

uscite sono risultate maggiori di quanto previsto per la sostituzione di maternità di Marina 

Illuminati. Si complimenta con i soci perché la voce relativa ai loro viaggi mostra una maggiore 

attenzione di ognuno nell’organizzare il viaggio per tempo con delle tariffe competitive. Inoltre, 

comunica che il risparmio sulla voce relativa al rimborso dei soci è imputabile anche ad una 

partecipazione minore al FISHFORUM (dicembre 2018) di quanto previsto sia in termini di numero 

di soci, che di giorni di permanenza. Riguardo ai viaggi dello staff e degli esperti scientifici si evidenzia 

un leggero incremento per la maggiore interazione e scambio di informazioni tra il mondo scientifico 

e il MEDAC. Inoltre, comunica che il sito internet prevede una spesa maggiore di quanto 

preventivata per la creazione della sezione del sito web in spagnolo. Il Segretario esecutivo fa notare 

come il superamento di quanto previsto nella voce traduzioni e interpretariato evidenzia, come in 

precedenza, l’intento del MEDAC di rendere le riunioni e i materiali informativi accessibili a tutti i 



 

 

soci, comportando una spesa molto elevata data l’eterogeneità linguistica del Mediterraneo. Infine, 

la somma stanziata per la riserva, per far fronte agli imprevisti, è stata dedicata per lo più alla co-

organizzazione dell’incontro con il Consiglio Consultivo del Mar Nero, tenutosi a Novembre 2018.  

Interviene Oscar Sagué (IFSUA) per chiedere delucidazioni sul ruolo del consulente del lavoro. Viene 

risposto che è una figura fondamentale per la gestione amministrativa del personale del MEDAC. 

Il Presidente invita il revisore dei conti, Alessandro Ficicchia, a descrivere il budget e la 

rendicontazione, fornendo una panoramica della documentazione probatoria. L’auditor del MEDAC 

comunica che ha riscontrato un costante miglioramento negli anni nella rendicontazione supportata 

da tutta la documentazione necessaria. 

Il bilancio 2018 viene approvato all’unanimità. 

Rosa Caggiano procede all’esposizione della relazione finale delle attività svolte nel 2018, che 

include tutti gli incontri organizzati dal MEDAC e a quelli a cui il MEDAC ha partecipato, documento 

che il MEDAC è tenuto a compilare annualmente ed inviare alla CE. 

Marta Carreras (Oceana) ricorda che di solito nella relazione vengono riportate le percentuali delle 

diverse tipologie di soci (afferenti al 40% o al 60%). Il Segretario Esecutivo, ricordando che il MEDAC 

è uno dei pochi Consigli Consultivi il cui Comex è composto da 25 membri, comunica che si 

provvederà ad integrare l’informazione nel documento. 

Interviene Valerie Lainé ringraziando il Segretario Esecutivo perché la presentazione del rapporto 

delle attività 2018 dimostra l’ottimo lavoro svolto dal MEDAC nell’ultimo anno. Ci tiene a precisare 

che il ruolo del MEDAC è fondamentale per l’attuazione della PCP nel Mediterraneo, considerando 

anche il contributo dato per i piani di gestione sui rigetti e i piani di gestione pluriennali. Ritiene che 

le modalità pragmatiche e costruttive con cui sta operando il MEDAC siano proprio adeguate al suo 

ruolo e la CE riconosce l’importanza dei progressi e delle discussioni che avvengono nel MEDAC. 

Conclude il suo intervento ringraziando il MEDAC per l’ottimo lavoro svolto.  

Il Segretario Esecutivo prende nuovamente la parola per completare l’esposizione con la 

presentazione del confronto del bilancio delle ultime 3 annualità (2016-2017-2018). 

Il Presidente ringrazia e, ritenendo che da parte di tutti i soci ci sarà l’impegno a proseguire il lavoro 

in modo costruttivo, chiede che si proceda al voto del bilancio e della relazione delle attività del 

2018, che vengono approvati all’unanimità. 

 

III Oggetto: Presentazione del bilancio previsionale 2019- Informazione 

Il Segretario Esecutivo passa ora a presentare il bilancio previsionale 2019, già approvato dal Comex, 

in cui sono incluse anche le spese associate al progetto FAIRSEA. Rosa Caggiano ricorda che si tratta 

di un progetto in cui non è richiesto il cofinanziamento al MEDAC, perché la percentuale che 

dovrebbe gravare sul MEDAC è coperta dal Fondo di Rotazione del Ministero del Tesoro italiano. 



 

 

Il Presidente ricorda che nel bilancio previsionale le stime sono basate sulla base della quota annuale 

di ogni socio pari a 1400,00 euro e chiede ai presenti se vogliano o meno modificarla. Dato che 

nessuno avanza osservazioni in merito, l’ammontare della quota annuale viene confermata e 

approvata. 

IV Oggetto: Modifiche al Regolamento Interno- Approvazione 
 
Si procede con il punto successivo dell’o.d.g. relativo alle modifiche del Regolamento interno. Il 

Presidente ricorda l’antefatto per cui un passaggio di e-mail all’interno del Segretariato sia stato 

interpretato negativamente, poiché era stata inviata erroneamente una e-mail all’esterno da parte 

di un socio del MEDAC. Alla luce di questo spiacevole episodio, sono state quindi previste regole più 

stringenti nel Regolamento interno. Il Presidente passa ad illustrare le modifiche proposte dalla 

Presidenza, che sono già state approvate dal Comex, e si procede con la votazione.  

Mario Vizcarro (FNCCP) chiede che sia accolta una proposta di modifica richiesta da Antonio Marzoa 

Notlevsen (UNACOMAR) per cui all’art. 9 si dovrebbe prevedere una diminuzione dei giorni previsti 

per la richiesta di delega nel caso in cui l’assenza sia dovuta per motivi imprevisti. Il Presidente fa 

presente che le modifiche dovrebbero prima essere presentate al Comex, come quelle esposte 

finora. Vizcarro, non sapendo il motivo per cui tali modifiche non siano state presentate prima, 

propone che nella prossima occasione in cui sarà possibile, vengano considerate le proposte di 

Antonio Marzoa Notlevsen che includono anche una possibilità di prevedere un sistema 

sanzionatorio ai soci solo in alcuni casi che saranno dettagliatamente descritti. Il Presidente ricorda 

che tutto ciò dovrà essere rimandato alle decisioni del Comex in vista dell’AG di febbraio 2020. 

Comunica che verrà integrata, però, la richiesta di prevedere una diminuzione dei giorni di preavviso 

da 3 a 1 per la presentazione della delega in casi di assenza imprevista. 

L’insieme delle modifiche proposte viene approvato all’unanimità. 

Il Presidente chiede se ci siano commenti in merito. Interviene Marta Carreras (Oceana) riferendosi 

alla lettera inviata il giorno prima da Oceana e felicitandosi per le modifiche apportate al 

Regolamento interno. Tuttavia, Oceana e altre associazioni (Medreact, Archipelagoss e Birdlife) 

ritengono che non sia stato rispettato l’art. 44 del Reg. UE 1380/2013 per cui il MEDAC dovrebbe 

essere un organismo consultivo, mentre è accaduto che il Segretariato abbia lavorato per l’industria 

della pesca soltanto. Dal punto di vista di Oceana non si tratta di un malinteso, ma di un 

malfunzionamento ed è necessario che sia corretto. 

Il Presidente ritiene opportuno fare il punto della situazione di quanto accaduto, sottolineando che 

a dicembre, durante la riunione del GL1, era stato ampiamente affrontato l’argomento. Ricorda che 

si è già svolto lo scambio di lettere tra il Presidente e il Direttore Generale Machado che, dopo aver 

ricevuto la risposta del Presidente Buonfiglio riguardo alle accuse sollevate, non ha più replicato. In 

ogni caso ripete come sia stato accusato erroneamente il Segretariato che semplicemente esegue 

ciò che viene chiesto dal Presidente. Sottolinea che il MEDAC non ha mai mandato nessun parere al 

Parlamento Europeo, senza che questi fosse approvato dal Comex. Ritiene che il comportamento 



 

 

non sia stato corretto e il Presidente invita qualcuno a scusarsi per aver erroneamente accusato il 

MEDAC per uno scambio di e-mail. Infine, conclude il suo intervento facendo notare che sarebbe 

importante che le riunioni, finanziate anche dalla Commissione, fossero usate in modo più 

costruttivo e non per queste questioni: con la modifica al Regolamento interno si eviteranno 

eventuali malintesi in futuro.  

Guido Pietroluongo di Archipelagosss concorda sull’importanza di proseguire i lavori, ma ritiene che 

gli aspetti che riguardano la comunicazione all’interno dell’organismo consultivo debbano essere 

chiariti. 

Jorge Campos (FACOPE) si augura che non venga più affrontato questo argomento ed esprime il suo 

sostegno al MEDAC.  

Mario Vizcarro (FNCCP) si associa, ricordando il percorso che ha fatto il MEDAC dalla sua 

costituzione, il prestigio che ha raggiunto e ricorda al 40% quanto sia difficile per il 60% cercare di 

trovare un compromesso su delle norme che comportano rilevanti ricadute socioeconomiche sul 

settore. Ricorda che nel MEDAC si devono cercare accordi il più possibile condivisi. Riflette sulle 

conseguenze delle accuse di Oceana che hanno comportato una perdita di tempo per difendere 

l’operato svolto dal MEDAC piuttosto che potersi occupare dei piani di gestione pluriennali.  

Laura Pisano (EAA), come rappresentante del 40%, interviene per avvalorare il ruolo del MEDAC nel 

consentire l’espressione di tutte le diverse voci che vi partecipano. Conclude dicendo che pur 

essendo la rappresentanza del 40% inevitabilmente inferiore a quella del 60% si è sempre sentita 

libera di esprimere il proprio parere.  

Barbara Esposto (LegaCoop) lamenta il fatto che la questione doveva essersi già risolta a dicembre 

2018. Ritiene che la prosecuzione di questo dibattito non costruttivo può solo che svilire il lavoro 

fatto finora.  

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) concorda sul bisogno di non affrontare più questo argomento, 

anche considerando che l’elevato numero di partecipanti agli incontri costituisce una prova del buon 

funzionamento dell’organizzazione. Esprime la sua stanchezza nel riscontrare certi atteggiamenti 

che provengono sempre da un’unica organizzazione e non dal 40%. Ricorda che nelle associazioni si 

cerca di perseguire un obiettivo comune, ma quando uno dei partecipanti dimostra sempre 

dissenso, si dovrebbe considerare l’ipotesi di invitarlo ad uscire. Infine, conclude dicendo che 

nell’ambito del MEDAC il 60% non ha mai avanzato opinioni di minoranza: si è sempre cercato il 

compromesso rendendosi responsabili dei pareri anche nelle marinerie con la finalità di raggiungere 

un obiettivo più alto. 

Paul Piscopo (GKTS) ritiene che ciò che sta accadendo sia molto triste e che sia necessario preservare 

la reputazione del MEDAC. A tal fine propone un voto di fiducia segreto verso il Presidente in modo 

che si confermi il suo ruolo e al tempo stesso esprime il suo supporto al Presidente e al Segretariato. 



 

 

Si affiancano al sostegno verso il Presidente e il Segretariato: Rafael Mas (EMPA), Caroline Mangalo 

(CNPMEM), che auspica la chiusura dell’argomento una volta che sarà espresso il voto, e Federica 

Barbera (Legambiente), che riconosce quanto il MEDAC abbia cercato di favorire il dialogo e la 

valorizzazione delle diversità tra i soci. 

Il Vicepresidente Laura Pisano passa a presentare una lettera a sostegno del Presidente e del 

Segretariato il cui testo è il risultato di un compromesso tra i vicepresidenti del 40% e del 60%.  

Marta Carreras (Oceana) obietta in merito alla procedura poiché ritiene che fosse necessario 

informare prima i partecipanti all’Assemblea Generale in modo che lei potesse confrontarsi con la 

sua organizzazione. 

Paul Piscopo (GKTS) non capisce l’intervento di Carreras perché non gli risulta che Oceana prima di 

diffamare il MEDAC abbia avvisato i soci. Chiede che Oceana cambi il suo atteggiamento dato che è 

importante lavorare in modo propositivo e costruttivo a favore del Mediterraneo e del MEDAC. 

Il Vicepresidente Krstina Mislov esprime il suo disappunto nell’osservare che Marta Carreras 

avrebbe voluto essere avvisata prima della lettera a sostegno del Segretariato e della Presidenza, 

non considerando che proprio lei stessa il giorno prima ha inviato una pesante lettera accusatoria 

verso il MEDAC senza avvisare nessuno. Insiste sottolineando che, se Marta Carreras ha necessità di 

confrontarsi con il suo Presidente in ogni situazione, sarebbe meglio che partecipasse direttamente 

lui agli incontri del MEDAC. Conclude il suo intervento facendo presente che ogni volta che si 

affronta un argomento nel MEDAC, c’è sempre una sola organizzazione che chiede di aggiungere un 

minority statement.  

Jorge Campos (FACOPE) esprime il suo dissenso verso il termine “pratiche mafiose” utilizzato nel 

comunicato stampa di Oceana nei confronti del MEDAC.  

Philippe Peronne (CRPMEM Corse) ritiene che si stia dando troppa importanza alla lettera inviata da 

4 organizzazioni il giorno prima e propone di proseguire i lavori dell’Assemblea Generale. 

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) ribadisce che si tratta di un piccolissimo gruppo che ha deciso di 

andar contro la direzione di tutto il resto del gruppo. Ribadisce come non sia quindi in gioco la fiducia 

al Segretariato e alla Presidenza, ma a tutto il MEDAC. Conclude dicendo che sarebbe più opportuno 

chiedere a questo gruppo cosa ritiene di fare nel suo futuro per poter evitare diffamazioni verso 

l’esterno. 

Christian De Cugis, a nome di LIFE, ritiene che sia stato modificato il Regolamento interno proprio 

con l’obiettivo che tale malinteso non accada più in futuro, quindi non è necessario votare.  

Gennaro Scognamiglio (UNCIAgroalimentare) sottolinea di non aver mai avuto sfiducia sull’operato 

del MEDAC e ribadisce come una sola organizzazione abbia posto una serie di difficoltà sul MEDAC, 

quindi piuttosto bisognerebbe capire se questa organizzazione abbia la fiducia o meno da parte dei 

soci del MEDAC. 



 

 

Si susseguono vari interventi: Tonino Giardini (Coldireti) approva il testo proposto dai vicepresidenti 

e ritiene che chiudere l’argomento con una votazione potrebbe essere la soluzione. Antonella De 

Marco (ETF) ritiene che le modifiche al Regolamento siano sufficienti a garantire maggiore 

trasparenza, Antoni Garau Coll (FBCP) propone di procedere direttamente con il punto successivo 

dell’o.d.g. e di non perdere altro tempo.  

Il vicepresidente Laura Pisano (EAA) risponde che non è il caso di andare avanti senza votare questo 

testo proposto perché la questione non è ancora del tutto risolta. Chiede quindi che l’Assemblea 

Generale voti per l’approvazione della lettera a sostegno del Presidente e del Segretariato senza 

includere il voto della vicepresidenza. Si passa quindi alle votazioni: su 37 soci presenti e con il diritto 

di voto 32 hanno espresso voto favorevole, 1 contrario e 3 si sono astenuti (IFSUA, Archipelagoss, 

Birdlife). Dell’associazione EAA essendo presente solo il vicepresidente, Laura Pisano, si è dovuta 

astenere anche se condivide e supporta la lettera.  

Nel rapporto delle attività 2018 viene inclusa l’integrazione richiesta da Oceana con le percentuali 

dell’AG. Marta Carreras chiede che siano inserite anche le percentuali del ComEx (60% e 40%). 

V Oggetto: Partecipazione del MEDAC alle prossime riunioni esterne (DG MARE, GFCM, ICCAT, 

STECF) 

Il Presidente invita il Segretario esecutivo ad illustrare le riunioni in programma per il 2019 (in 

allegato) e chi parteciperà per conto del MEDAC. Durante l’esposizione Rosa Caggiano chiede a 

Valerie Lainé se saranno previsti rimborsi per la partecipazione dei soci del MEDAC all’incontro 

MedFish4Ever che si terrà l’11 e 12 giugno. La rappresentante della DG MARE risponde che a inizio 

marzo parlerà con Abdellah Srour, Segretario esecutivo della CGPM, e potrà verificare questa 

possibilità. Oltre alle riunioni elencate, chiede, però, che il MEDAC possa partecipare dal 15 al 17 

aprile ai GL della GCPM sul corallo rosso e sull’anguilla, nonché alla riunione annuale del SAC che si 

terrà al Cairo il 26-27 giugno. Quindi fa notare che sarebbe importante rivedere le date che erano 

state previste dal MEDAC in quel mese. Il Segretario esecutivo risponde che le riunioni del MEDAC 

potrebbero essere anticipate alla prima settimana di giugno. 

Interviene Marco Costantini (WWF) per comunicare che sia al SAC che alla Conferenza di alto livello 

MedFish4Ever parteciperà sicuramente il WWF, e potrebbe partecipare anche per conto del MEDAC 

qualora il MEDAC non individuasse qualche rappresentante.  

VI Oggetto: Situazione della lista dei membri, stato del pagamento delle quote 2019 e richieste di 

adesione ricevute da nuove organizzazioni. (Informazione) 

Il Segretario Esecutivo prende la parola per comunicare che tutti i membri hanno ottemperato al 

pagamento delle quote associative per il 2019.  

 

 



 

 

VII Oggetto: Varie ed eventuali   

Il Presidente prende la parola per ricordare che era stato deciso di mettere ai voti la lettera 

formulata nel corso della riunione del GL5 del giorno prima sul tema della convenzione ILO188. La 

lettera viene approvata all’unanimità. 

Non essendoci ulteriori interventi, il Presidente chiude i lavori e ringrazia gli interpreti. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

Prot.: 44/2020 Rim, 19. veljače 2020 
 
 

ZAPISNIK SA GENERALNE SKUPŠTINE MEDAC-a 
 

Dana 20. mjeseca veljače 2019. godine u 9:30, u dvorani za sjedinice Palazzo della Regione 
Veneto/Palazzo Grandi Stazioni, održana je sjednica Generalne skupštine radi rasprave o sljedećem 
 

dnevnom redu  
 

1. Usvajanje zapisnika Genrealne skupštine koja je održana u Rimu 21.veljače 2018.  
2.  Zatvaranje financijskih izvještaja i završno izvješće o aktivnostima za 2018. godinu – 

Odobrenje  
3. Predstavljanje proračuna za 2019. godinu - Informacija 
4. Promjene unutarnjeg propisa - Odobrenje  
5. Učešće MEDAC-a na sljedećim vanjskim sjednicama (DG MARE, GFCM, ICCAT, STECF) 
6. Situacija u vezi sa popisom članova, stanjem u plaćanju članarina za 2019.  i primljenih 

zahtjeva za prijem novih organizacija (Informacije) 
7. Razno  

 

Na naznačenom mjestu i u naznačeno vrijeme sudjeluju: Alessandro Buzzi, Mario Vizcarro Gianni, 
Xavier Domenech Vernet, Elena Ghezzi, Barbara Esposto, Kleio Psarrou, Joannis Bountoukos, Liolios 
Konstantinos, Rafael Mas, Jose Manuel Juarez Giovanni Basciano, Marta Carreras, Krstina Mislov 
Jelavic, Josko Pedisic, Romeo Mikicic, Ivan Birkic, Oscar Sague Pla,  Gilberto Ferrari, Laura Pisano, 
Giampaolo Buonfiglio, Paul Piscopo, Joe De Micoli, Marco Costantini, Caroline Mangalo, Philippe 
Peronne, Sylvie Charvoz, Perrine Cuvilliers, Guy Mirete, Jorge Campos Ucles, Sergi Tudela, Antoni 
Garau Coll, Rosa Caggiano,  Marzia Piron, Federica Barbera, Guido Pietroluongo, Valerie Lainé, 
Trinidad Agundez Acosta, Gennaro Scognamiglio, Gian Ludovico Ceccaroni, Alessandro Ficicchia, 
Angela Seira Sanmartin, Trinidad Agundez Acosta, Ivan Mercant Terrasa, Toni Abad Mallol, Jose 
Basilio Otero Rodriguez, Daniel Acosta, Elisa Carbajo, Antonella De Marco, Leonardo Pofferi, Lorenzo 
Giovanni Magnolo, Ilaria Ferraro, Emanuele Sciacovelli, Ramune Genzbigelyte Venturi, Chato Osio, 
Claudia Benassi, Christian De Cugis, Elsa Tudal, Tonino Giardini, Marta Carreras, Janina Laurent, Ana 
Macarena Molina Hernandez, Alicia Said, Federico Gelmi.  

Nazočnost sudionika također je prikazana na listovima koji su potpisali svi sudionici. Popisi sudionika 
čuvat će se u evidenciji.      

Sjednicom predsjedava gospodin Giampaolo Buonfiglio. Funkciju tajnice preuzima gospođa Rosa 
Caggiano. 
 Predsjednik otvara skupštinu i pozdravlja predstavnike DG MARE i predstavnike prisutnih 
nacionalnih i regionalnih ureda. 
 
Predsjednik nastavlja s ažuriranjem broja članova, koji je ostao nepromijenjen, 47 jer hrvatska 
organizacija SRZ (Savez Ribarska Zadruga) više nije članica, a dodan je AIPCE-CEP, sa sjedištem u 



 

 

Bruxellesu. Članovi zastupljeni na sjednici su 37 od 47 koji imaju slijedeće punomoćnike: FIPSAS i 
CIPS za EAA, UNACOMAR za FNCCP i CEPESCA za FACOPE.  
 
Predjsednik priopćuje da je u mjesecu siječnju u kancelarijama MEDAC-a izvršena revizija DG MARE 
i provjereno je izvješće i dokumentaciju iz 2016. i 2017. godine. Ističe da nisu primjećene posebne 
bilješke ili sporovi, ali bi tek uskoro trebalo stići nekoliko zapažanja i preporuka za buduće 
upravljanje i revizorsko izvješće.  
 
Što se tiče završne sjednice projekta Discardless, koja je održana u Kopenhagenu koncem siječnja, a 
kojoj su prisustvovali Giampaolo Buonfiglio i Rosa Caggiano, predsjednik izvještava da su predočene 
dobre prakse za smanjenje otpada kao i da su navedeni glavni problemi. Predsjednik posebno poziva 
konsultirati rezultate koji su postignuti u Grčkoj i Balearima, jer detaljno navode ulov ispod 
dozvoljene veličine u vremenu i prostoru, što su informacije koje su potrebne za efikasno zoniranje 
aktivnosti. Navodi i to da je projekat uključio i procjenu economskog utjecaja na primjenu obveze 
iskrcavanja. Dnevni red je jednoglasno usvojen.  
 
I Predmet: Usvajanje zapisnika sa  Generalnoj  skupštini održanoj u Rimu 21. veljače 2018. godine  

Predsjednik traži usvajanje zapisnika sa Generalne skupštine iz veljače 2018. Zapisnik je jednoglasno 
usvojen bez  ijednog zahtjeva za izmejnama.  
 

II  Predmet: Zatvaranje financijskih izvještaja i završno izvješće o aktivnostima za 2018. godinu – 
Odobrenje  

Predsjednik daje riječ izvršnoj tajnici za predstavljanje završnog računa za 2108. Izvršna tajnica 
navodi glavne razlike u odnosu na predviđeni budžet: po pitanju stavke staff, rashod je veći od 
predviđenog za zamjenu tijekom porodiljskog bolovanja Marine Illuminati. Uputila je pohvale 
članovima, jer se u stavci koja se odnosi na putovanja primjećuje veća pozornost pri organizaciji 
putovanja, koja je obavljana na vrijeme i po kompetitivnim cijenama.  Pored toga, obavještava da se 
ušteda po stavci koja se odnosi na novčane nadoknade članovima, može pripisati i manjem učešću 
na FISHFORUM-u (prosinac 2018) nego što je to bilo predviđeno, kako u broju članova, tako u 
danima boravka. Glede putovanja osoblja i znanstvenih eksperata, primjetan je blagi porast usljed 
povećane razmjene informacija između znanstvenih krugova i MEDAC-a. Pored toga, navodi da je 
internet sajt doveo do povećanja troškova u odnosu na predviđene radi pravljenja web sajta na 
španjolskom. Izvršna tajnica još primjećuje povećanje troškova u odnosu na predviđene po pitanju 
prevođenja, a to sve zbog namjere MEDAC-a da zapisnici sa sjednica budu dostupni svim članovima, 
što je dovelo do povećanja torškova usljed velike jezičku raznolikost Sredozemlja. Na kraju, suma 
koja je čuvana u rezervi, za nepredviđene troškove, uglavnom je potrošena za koorganizaciju 
sastanka Crnomorskog savjetodavnog vijeća koji je održan u studenom 2018.  
Oscar Sagué (IFSUA) uzima riječ i traži pojašnjenja u vezi sa ulogom savjetnika za rad. Odgovoreno 
mu je da je to figura od temeljnog značaja za administrativno upravljanje osobljem u  MEDAC-u. 
Predsjednik poziva revizora, Alessandra Ficicchia, da opiše budžet i izvješće, pružajući na uvid 
dokaznu dokumentaciju. Revizor MEDAC-a priopćuje da je tijekom godina utvrdio konstantno 
poboljšanje u izvještaju  što podupire sva potrebna dokumentacija. 
Financijski izvještaji za 2018. godinu odobravaju se jednoglasno. 



 

 

Rosa Caggiano prelazi na izvješće o posljednjim aktivnostima koje su se održale u 2018. u šta spadaju 
svi sastanci koje je organizirao MEDAC kao i oni kojima je MEDAC sudjelovao, dokument koji MEDAC 
mora popunjavati na godišnjem nivou i dostaviti ga EK.  
Marta Carreras (Oceana) podsjeća da se  obično u izvješću navode postoci različitih vrsta članova 
(koji se odnose na 40% ili na 60%). Izvršna tajnica, podjećajući da je MEDAC jedan od rijetkih 
savjetodavnih vijeća u kojem se Comex sastoji od 25 članvova, najavljuje da će informacije biti 
skupljene u dokument.  
Riječ uzima Valerie Lainé i zahvaljuje se izvršnoj tajnici, jer prezentacija izviješća o aktivnostima u 
2018. pokazuje odličan rad unutar MEDAC-a u prošloj godini. Naglašava da je uloga MEDAC-a 
temeljna za provedbu PCP Sredozemlja, uzimajući u obzir i doprinos planovima upravljanja o 
odbacivanju i višegodišnjim planovima upravljanja. Smatra da su pragmatični i konstruktivni modeli 
kojima djeluje MEDAC prilagođeni njegovoj ulozi i da EK prepoznaje značaj napretka i disukusija koje 
se odvijaju u MEDAC-u. Zavšava svoj govor zahvaljujući se MEDAC-u na odlično obavljenom poslu.  
Izvršna tajnica ponovo uzima riječ kako bi završila prezentiranje usporedbe financijskih izvještaja za 
posljednje 3 godine (2016-2017-2018). 
Predjednik se zahvaljuje i, vjerujući da će se svi članovi založiti za konstruktivan nastavak rada, traži 
da se izglasa proračun i izvješće o radu za 2018. godinu, koji se odobravaju jednoglasno. 
 

III Predmet: Predstavljanje proračuna za 2019. godinu – Informacija  

Izvršna tajnica  prelazi na predstavljanje proračuna za 2019. koji je Comex već odobrio, a u koji 
spadaju i troškovi koji se odnose na projekat FAIRSEA. Rosa Caggiano podsjeća da se radi o projektu 
u kojem MEDAC-u nije potrebno sufinanciranje, jer je postotak koji bi trebao važiti za MEDAC 
pokriven Revolving fondom talijanskog Ministarstva riznice.  
Predsjednik podsjeća da se u predviđenom proračunu procjene temelje na godišnjoj kvoti svakog 
člana koja iznosi 1400,00 eura i pita prisutne žele li ili ne žele je mijenjati. Budući da nitko ne podnosi 
komentare na to, iznos godišnje naknade se potvrđuje i odobrava. 
 
IV predmet: Promjene internih propisa – Odobrenje  
 
Prelazi se na drugu točku dnevnog reda koji se odnosi na promjene unutarnjih propisa. Predjsednik 
podsjeća raniji događaj, kada je jedan dio e-maila unutar tajništva negativno protumačen, jer je 
jedan član MEDAC-a pogrešno poslao van e-mail. U svjetlu ove nelagode, unutarnjim propisima 
utvrđena su stroža pravila. Predsjednik nastavlja ilustrirati promjene koje je predložilo 
Predsjedništvo, a koje je Comex već odobrio, i nastavlja se s glasovanjem.  
Mario Vizcarro (FNCCP) zahtijeva da se prihvati prijedlog izmjene koji je zatražio Antonio Marzoa 
Notlevsen (UNACOMAR), po kojem bi, sukladno s čl. 9, trebalo smanjiti rok predviđen za zahtjev za 
delegiranjem, ako izostanak nastane iz nepredviđenih razloga. Predsjednik je istaknuo da promjene 
prvo treba podnijeti Comexu, kao što su se do sad podnosile. Vizcarro, ne znajući zašto ove promjene 
nisu ranije predstavljene, predlaže da se sljedećom prilikom kada to bude moguće, razmotre 
prijedlozi Antonia Marzoa Notlevsena koji također uključuju mogućnost pružanja sustava sankcija 
za članove samo u nekim slučajevima koji će biti detaljno opisani. Predsjednik podsjeća da sve to 
mora biti odgođeno za odluke Comex-a s obzirom na dnevni red iz veljače 2020. Najavljuje da će biti  



 

 

integriran zahtjev za omogućavanjem smanjenja otkaznih dana sa 3 na 1 za predstavljanje 
punomoćnika u slučajevima neočekivane odsutnosti. 
Sve predložene izmjene odobravaju se jednoglasno. 
Predsjednik pita ima li komentara u vezi sa navedenim. Javlja se Marta Carreras (Oceana) osvrnuvši 
se na pismo koje je Oceana poslala prethodnog dana i iskazuje zadovoljstvo zbog promjena koje su 
odobrene unutranjim propisima. Međutim, Oceana i neke druge udruge (Medreact, Archipelagoss i 
Birdlife) smatraju da članak 44 Uredbe EU  1380/2013 nije ispoštovan, te da MEDAC po njemu treba 
da bude savjetodavni organ, dočim se dogodilo da je tajništvo radilo samo za ribarsku industriju. Sa 
točke gledišta Oceane, ne radi se o lošoj namjeri već o lošoj organizaciji, te je zato neophodno 
ispraviti te nepravilnosti.  
Predsjednik smatra da je potrebno istaći   situaciju koja se dogodila, naglašavajući da se u prosincu, 
tijekom sjednice Radne Skupine 1 naširoko raspravljalo o toj temi. Podsjeća da je već bilo razmjene 
pisama između predjsednika i generalnog direktora Machada koji, od kad je primio odgovor 
predsjednika Buonfiglia u vezi sa podignutim optužbama, više nije odgovorio. U svakom slučaju, 
ponavlja da je greškom optuženo tajništvo koje samo slijedi ono što od njega traži predsjednik. 
Naglašava da MEDAC nikad nije dostavio nikakvo mišljenje Europskom Parlamentu, a da to 
prethodno ne odobri Comex. Smatra da ovo ponašanje nije korektno i predsjednik poziva nekog da 
se ispriča zbog nepravednog optuživanja MEDAC-a za razmjenu e-maila. Na kraju, završava svoje 
izlaganje naglašavajući da bi bilo važno da se sjednice koje financira Komisija koriste na 
konstruktivniji način i ne za ova pitanja. Dodaje još i da će sa promjenom unutarnjih propisa biti 
izbjegnuti ovakvi nesporazumi u budućnosti.   
Guido Pietroluongo iz  Archipelagosss-a se slaže sa značajem da se nastavi sa radovima ali smatra 
da se aspekti koji se tiču komunikacije unutar savjetodavnog tijela moraju razjasniti.  
Jorge Campos (FACOPE) pozdravlja ideju da se ova tema neće više nametati i daje podršku  MEDAC-
u.  
Mario Vizcarro (FNCCP) se slaže i podsjeća na put koji je MEDAC prešao od svog osnivanja, prestiž 
koji je dostigao i podsjeća 40% koliko je teško za 60% tražiti kompromis u vezi sa norrmama koje se 
odnose na socio-ekonomske posljedice u sektoru. Napominje da se u MEDAC-u moraju tražiti 
sporazumi sa što je moguće više suglasnosti. Osvrće se na posljedice Oceanijevih optužbi koje su 
dovele do gubljenja vremena usljed branjenja MEDAC-a, umjesto da se pozabave višegodišnjim 
planovima upravljanja.   
Laura Pisano (EAA), kao predstavnica 40%, uključuje se da bi istakla visoku ulogu MEDAC-a u 
dopuštanju izražavanja različitih mišljenja svih sudionika. Zaključuje riječima da, iako je ona 
predstavnica 40% koja je svakako manja od 60%, uvijek je imala slobodu izraziti svoje mišljenje.  
Barbara Esposto (LegaCoop) kritizira činjenicu da je to pitanje već moralo biti riješeno u prosincu 
2018. te smatra da nastavak ove nekonstruktivne rasprave može samo oslabiti dosadašnji rad.  
Gilberto Ferrari (Federcoopesca) slaže se sa potrebom da se ova tema više na obrađuje, smatrajući 
da je velik broj sudionika na sastancima dokaz dobrog funkcioniranja organizacije. Izražava  umor u 
iznalaženju određenih stavova koji uvijek dolaze od jedne organizacije, a ne od 40%. Podsjeća da se 
od udruga očekuje da idu ka zajedničkom cilju, ali kad jedan član uvijek izražava neslaganje, treba 
razmotriti mogućnost da ga se pozove da izađe. Na kraju, zaključuje rekavši da u okviru MEDAC-a 
60% nikad nije izražavalo mišljenje manjinje: uvijek se traži kompromis uzimajući u obzir i mišljenja 
iz marina, sa ciljem da se positgne što viši cilj.  



 

 

 
Paul Piscopo (GKTS) smatra da je to što se događa tužno i da treba što hitnije vratiti ugled MEDAC-
u. Sa tim ciljem predlaže tajno glasovanje povjerenja predsjedniku, na način da se potvrdi njegova 
uloga, a u isto vrijeme da se izrazi podrška predsjedniku i tajniku. 
Potporu predsjedniku i tajniku pružaju: Rafael Mas (EMPA), Caroline Mangalo (CNPMEM), koja se 
nada da će poslije glasovanja tema biti zatvorena, Federica Barbera (Legambiente), koja prepoznaje 
koliko je MEDAC nastojao da pruži prednost dijalogu i smanjenju razlika među članovima.  
Podpredsjednica Laura Pisano prrelazi na predstavljanje pisma potpore predjsedniku i tajniku a čiji 
je tekst rezulztat kompromisa između podpredsjednika 40% i 60%.  
Marta Carreras (Oceana) protivi se proceduri, jer smatra da je trebalo prvo obavjestiti učesnike 
Generalne skupštine kako bi se ona mogla konfrontirati sa svojom organizacijom.   
Paul Piscopo (GKTS) ne razumije intervenciju Carrerasove, jer mu se ne čini da je Oceana prije 
klevetanja MEDAC-a o tome izvijestila članove. Traži da Oceana promjeni stav imajući u vidu da je 
važno raditi na proaktivan i konstruktivan način u korist Sredozemlja i MEDAC-a.   
Podpredsjednica Krstina Mislov izražava svoje nezadovoljstvo po pitanju stava Marie Carreras da bi 
voljela biti unaprijed obavještena o pismu podrške tajništvu i predsjedništvu, ne uzimajući u obzir 
podatak da je upravo ona sama prethodnog dana poslala jedno pismo teške optužbe protiv MEDAC-
a ne obavjestivši nikog o istom.  Inzistira na tome da, ako se Marta Carreras mora suočiti sa svojim 
predsjednikom u svakoj situaciji, bilo bi bolje da on osobno sudjeluje na sastancima MEDAC-a. 
Završava svoj govor napominjući da svaki put kada se neka tema obradi u MEDAC-u, uvijek postoji 
samo jedna organizacija koja traži dodavanje minority statement.  
Jorge Campos (FACOPE) izražava svoje nezadovoljstvo zbog upotrebe izraza “mafijaška praksa” koji 
se koristi u Oceanovom priopćenju za medije protiv MEDAC-a. 
Philippe Peronne (CRPMEM Corse) smatra da se posvećuje mnogo pažnje jednom pismu koje su 
poslale 4 organizacije prethodnog dana i predlaže da se pređe na poslove Generalne skupštine.  
Gilberto Ferrari (Federcoopesca) smatra da se radi o jednoj jako maloj skupini koja je odlučila ići u 
suprotnom smjeru u odnosu na ostatak skupine. Smatra da se dakle ne dovodi u pitanje samo 
povjerenje tajništvu i predjsedništvu, već cijelom MEDAC-u. Zaključuje rekavši da bi bilo bolje 
zahtjevati od ove skupine da se izjasni šta ima namjeru raditi u budućnosti, kako bi se izbjegle klevete 
izvana.    
Christian De Cugis, u ime LIFE-a, smatra da su se unutarnji propisi izmjenili upravo sa ciljem da do 
ovakvih nesporazuma ne dođe u budućnosti, te stoga nije potrebno glasovati.  
Gennaro Scognamiglio (UNCIAgroalimentare) naglašava da nikad nije imao sumnje u rad MEDAC-a i 
ponavlja da je samo jedna organizacija napravila nekoliko poteškoća MEDAC-u, te treba provjeriti 
da li ta organizacija uživa povjerenje članova MEDAC-a.   
Slijede različite intervencije: Tonino Giardini (Coldireti) odobrava tekst koji predlažu zamjenici 
predsjednika i smatra da zatvaranje teme glasovanjem može biti rješenje. Antonella De Marco (ETF) 
smatra da su izmjene propisa dovoljne da garantiraju transparentnost, Antoni Garau Coll (FBCP) 
predlaže da se direktno pređe na sljedeću točku dnevnog reda i da se ne gubi vrijeme.  
Podpredsjednica Laura Pisano (EAA) odgovara da ne treba nastavljati sa radom bez glasovanja o 
predloženom tekstu, jer pitanje još uvijek nije riješeno. Zahtjeva dakle od Generalne skupštine da se 
glasa za odobravanje pisma podrške predsjedniku i tajništvu bez uključivanja glasova 
podpredsjednika. Zatim se  prelazi na glasovanje: od 37 prisutnih članova i s pravom glasa, 32 su 



 

 

glasala za, 1 protiv i 3 suzdržana (IFSUA, Arhipelag, Birdlife). Kako je bila prisutna jedino 
podpredsjednica EAA-e, Laura Pisano, morala je suzdržati se, čak i ako dijeli i podržava pismo.  
Integracija koju je Oceana tražila s postocima od Generalne skupštine uključena je u izvješće o radu 
za 2018. godinu. Marta Carreras poziva na uvrštavanje postotaka ComEx (60% i 40%). 
 
V Predmet: Sudjelovanje MEDAC-a na predstojećim vanjskim sastancima (DG MARE, GFCM, 
ICCAT, STECF) 
Predsjednik poziva izvršnu tajnicu da predstavi sjednice u programu za 2019 (u prilogu) i da najavi 
ko će sudjelovati u ime MEDAC-a. Tijekom izlaganja Rosa Caggiano pita Valerie Lainé da li su 
predviđene nadoknade za sudjelovanje članova MEDAC-a na sjednici MedFish4Ever koja će se 
održati 11. I 12. lipnja. Predstavnica DG MARE odgovara da će početkom ožujka razgovarati sa 
Abdellah Srour, izvršnim tajnikom CGPM-a i moći potvrditi ovu mogućnost. Osim nabrojanih 
sastanaka pita da li MEDAC može sudjelovati između 15.  i 17. travnja na radnoj skupini CGPM-a o 
crvenom koralju i o jegulji, kao i na godišnjoj sjednici SAC-a koja se održava u Kairu 26-27. lipnja. 
Ističe da je važno provjeriti datume koje predviđa MEDAC za ovaj mjesec. Izvršna tajnica odgovara 
da bi sastanci MEDAC-a mogli biti predviđeni za prvi tjedan lipnja.  
Intervenira Marco Costantini (WWF) i priopćava da će WWF sigurno sudjelovati kako na SAC-u tako 
na Konferenciji na visokoj razini MedFish4Ever, a može sudjelovati i u ime MEDAC-a, tako da MEDAC 
ne mora birati drugog predstavnika.  
 
VI Predmet: Stanje popisa članova, stanje plaćanja članarine za 2019. godinu i zahtjevi za članstvo 
primljeni od novih organizacija. (Informacija) 
Izvršna tajnica uzima riječ kako bi izvijestila da su svi članovi izvršili uplatu članarine za 2019.  
 
VII predmet: Razno  
Predsjednik podsjeća da je odlučeno staviti ma glasovanje pismo napisano na sastanku Radne 
Skupine 5 dan ranije o temi ILO188 konvencije. Pismo je odobreno jednoglasno. 
Kako nema daljnjih intervencija, predsjednik zatvara sjednicu i zahvaljuje tumačima.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ref. 44/2020                                                                                                Roma, el 19 de febrero de  2020 
 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL MEDAC 

 

A las 9:30 horas del 20 de febrero de 2019, en la sala de reuniones del Palacio de la Región de 

Veneto/Palazzo Grandi Stazioni, se abre la sesión de la Asamblea General reunida para debatir y 

deliberar sobre el siguiente 

 

orden del día 

 

1. Aprobación del acta de la AG celebrada en Roma el 21 de febrero de 2018 

2. Cierre del balance e informe final 2018. Aprobación  

3. Presentación del presupuesto previsional 2019. Informaciones 

4. Modificaciones del Reglamento Interno - Aprobación  

5. Participación del MEDAC en las próximas reuniones externas (DG MARE, GFCM, 

ICCAT, STECF) 

6. Estado de la lista de los miembros, estado de las cuotas asociativas 2019 y solicitudes 

de admisión de nuevas organizaciones (informaciones) 

7. Varios e imprevistos. 

 

En el lugar y en la fecha indicados, asisten: Alessandro Buzzi, Mario Vizcarro Gianni, Xavier 

Domenech Vernet, Elena Ghezzi, Barbara Esposto, Kleio Psarrou, Joannis Bountoukos, Liolios 

Konstantinos, Rafael Mas, José Manuel Juárez, Giovanni Basciano, Marta Carreras, Krstina Mislov 

Jelavic, Josko Pedisic, Romeo Mikicic, Ivan Birkic, Oscar Sague Pla, Gilberto Ferrari, Laura Pisano, 

Giampaolo Buonfiglio, Paul Piscopo, Joe De Micoli, Marco Costantini, Caroline Mangalo, Philippe 

Peronne, Sylvie Charvoz, Perrine Cuvilliers, Guy Mirete, Jorge Campos Ucles, Sergi Tudela, Antoni 

Garau Coll, Rosa Caggiano, Marzia Piron, Federica Barbera, Guido Pietroluongo, Valerie Lainé, 

Trinidad Agundez Acosta, Gennaro Scognamiglio, Gian Ludovico Ceccaroni, Alessandro Ficicchia, 

Angela Seira Sanmartin, Trinidad Agundez Acosta, Ivan Mercant Terrasa, Toni Abad Mallol, José 

Basilio Otero Rodríguez, Daniel Acosta, Elisa Carbajo, Antonella De Marco, Leonardo Pofferi, Lorenzo 

Giovanni Magnolo, Ilaria Ferraro, Emanuele Sciacovelli, Ramune Genzbigelyte Venturi, Chato Osio, 

Claudia Benassi, Christian De Cugis, Elsa Tudal, Tonino Giardini, Marta Carreras, Janina Laurent, Ana 

Macarena Molina Hernandez, Alicia Said, Federico Gelmi.  

La lista de los asistentes queda registrada en todas las hojas firmadas por los mismos. Las hojas de 

presencias se conservarán junto con las actas. 

El Sr. Giampaolo Buonfiglio preside la sesión. La Sra. Rosa Caggiano desempeña las funciones de 

Secretaria. 



 

 

El Presidente abre la sesión de la Asamblea dando la bienvenida a los representantes de la DG MARE, 

así como a los representantes de las Administraciones nacionales y regionales presentes.  

 

El Presidente informa de que el número de los miembros se ha mantenido constante en 47, porque 

a la salida de la organización croata SRZ (Savez Ribarska Zadruga) ha correspondido el ingreso de 

AIPCE-CEP, con sede en Bruselas. Los miembros representados en la reunión son 37 de 47 teniendo 

en cuenta las siguientes delegaciones: EAA por FIPSAS y CIPS, FNCCP por UNACOMAR y FACOPE por 

CEPESCA. 

 

El Presidente anuncia que en enero la DG MARE realizó una auditoría en las oficinas del MEDAC, 

comprobando los informes y la documentación de 2016 y 2017. Indica que no hubo notas u 

objeciones particulares, sino sólo algunas observaciones y consejos para la gestión futura, y el 

informe de auditoría debería llegar en breve.  

 

Además, en relación con la reunión final del proyecto Discardless celebrada en Copenhague a finales 

de enero y a la que asistieron Giampaolo Buonfiglio y Rosa Caggiano, el Presidente señala que se 

han presentado buenas prácticas para la reducción de los descartes, pasando en reseña los 

problemas principales. En particular, el Presidente invita a los asistentes a consultar los resultados 

obtenidos en Grecia y en las Islas Baleares, ya que identifican de forma detallada las capturas de 

tamaño inferior al reglamentario en el espacio y en el tiempo, informaciones esenciales para una 

zonificación efectiva de las actividades. Señala que el proyecto incluye además una evaluación de 

las consecuencias económicas del cumplimiento de la obligación de desembarque. El o.d.d. es 

aprobado por unanimidad. 

 

Punto 1: Aprobación del acta de la AG celebrada en Roma el 21 de febrero de 2018 

El Presidente solicita la aprobación del acta de la Asamblea General celebrada en el mes de febrero 

de 2018 

que es aprobada por unanimidad sin peticiones de modificación. 

 

Punto 2: Cierre del balance e informe final 2018. Aprobación 

El Presidente cede la palabra a la Secretaria Ejecutiva para la presentación del presupuesto de 2018. 

La Secretaria destaca las principales diferencias con respecto al presupuesto previsto: en la partida 

de personal, los gastos fueron superiores a los previstos ya que fue necesario sustituir a Marina 

Illuminati durante el período de maternidad. En lo que respecta a los viajes, felicita a los miembros 

porque las cifras muestran más atención por parte de todos a la hora de organizar los viajes de 

manera tempestiva, aprovechando las tarifas más competitivas. Además, informa de que el ahorro 

registrado en la partida de reembolso a los miembros también se debe a una participación en el 

FISHFORUM (diciembre de 2018) inferior a la prevista, tanto en términos de miembros como de días 

de estancia. En lo que respecta a los viajes del personal y de los expertos científicos, hay un ligero 

incremento debido a la mayor interacción e intercambio de informaciones entre el mundo científico 



 

 

y el MEDAC. Además, informa de que el sitio web prevé un gasto mayor que el esperado por la 

creación de la versión en español. La Secretaria Ejecutiva señala que la superación del presupuesto 

para traducción e interpretación pone de relieve, como antes, la voluntad del MEDAC de que las 

reuniones y los materiales de información estén al alcance de todos los miembros, lo que supone 

un gasto muy elevado dada la heterogeneidad lingüística del Mediterráneo. Por último, la cantidad 

asignada a la reserva, para hacer frente a imprevistos, se dedicó en su mayor parte a la organización 

conjunta de la reunión con el Consejo Consultivo del Mar Negro, celebrada en noviembre de 2018.  

Oscar Sagué (IFSUA) interviene para pedir aclaraciones sobre el papel del asesor laboral. Contesta 

que es una figura clave en la gestión administrativa del personal del MEDAC. 

El Presidente invita al auditor, Alessandro Ficicchia, a describir el presupuesto y el informe, 

proporcionando una visión general de la documentación a soporte. El auditor del MEDAC informa 

que ha constatado una mejora constante a lo largo de los años en la presentación de informes 

apoyados por toda la documentación necesaria. 

El presupuesto 2018 es aprobado por unanimidad. 

Rosa Caggiano procede a la presentación del informe final de las actividades realizadas en 2018, que 

incluye todas las reuniones organizadas por el MEDAC y aquellas en las que ha participado, 

documento hay que completar anualmente y enviar a la CE. 

Marta Carreras (Oceana) recuerda que en el informe se suelen indicar los porcentajes de los 

diferentes tipos de miembros (40% o 60%). La Secretaria Ejecutiva, destacando que el MEDAC es 

uno de los pocos Consejos Consultivos cuyo Comex está compuesto por 25 miembros, afirma que la 

información se integrará en el documento. 

Valerie Lainé interviene para dar las gracias a la Secretaria Ejecutiva, porque la presentación del 

informe de actividades de 2018 muestra el excelente trabajo realizado por el MEDAC durante el 

último año. Desea señalar que el papel de MEDAC es fundamental para la aplicación de la PPC en el 

Mediterráneo, teniendo en cuenta también la contribución a los planes de gestión de los descartes 

y a los planes de gestión plurianuales. Considera que la forma de trabajo pragmática y constructiva 

del MEDAC se adapta bien a su función y la CE reconoce la importancia de los progresos y los debates 

que tienen lugar en el MEDAC. Concluye agradeciendo al MEDAC su excelente trabajo.  

La Secretaria Ejecutiva retoma la palabra para completar la presentación con una comparación del 

presupuesto de los últimos 3 años (2016-2017-2018). 

El Presidente da las gracias y, seguro de que todos los miembros se comprometerán a seguir 

trabajando de forma constructiva, pide que se sometan a votación el presupuesto y el informe de 

actividades para 2018, que se aprueban por unanimidad. 

 

Punto 3: Presentación del presupuesto previsional 2019. Informaciones 



 

 

La Secretaria Ejecutiva sigue presentando el presupuesto previsional para 2019, ya aprobado por el 

Comex, que incluye también los gastos relacionados con el proyecto FAIRSEA. Rosa Caggiano 

recuerda que se trata de un proyecto que no requiere la cofinanciación del MEDAC, porque el 

porcentaje que le correspondería estará cubierto por el Fondo de Rotación del Ministerio de 

Economía italiano. 

El Presidente recuerda que en el presupuesto previsional las estimaciones se basan en la cuota anual 

de 1.400 € para cada miembro y pregunta a los presentes si quieren cambiarla o no. Puesto que 

nadie hace ningún comentario al respecto, el importe de la cuota anual se confirma y aprueba. 

Punto 4: Modificaciones del Reglamento Interno - Aprobación 
 
Se pasa a tratar el siguiente punto del orden del día relativo a las enmiendas al Reglamento. El 

Presidente recuerda el antecedente por el cual un correo electrónico fue enviado por error al 

exterior por un miembro del MEDAC. A la luz de este desafortunado incidente, se han establecido 

normas más estrictas en el Reglamento. El Presidente explica los cambios propuestos por la 

Presidencia, que ya han sido aprobados por el Comex, y se procede a la votación.  

Mario Vizcarro (FNCCP) solicita la aprobación de la propuesta de Antonio Marzoa Notlevsen 

(UNACOMAR), para que en el art. 9 se prevea una reducción de los días para la solicitud de 

delegación en caso de que la ausencia se deba a motivos imprevistos. El Presidente señala que los 

cambios deben ser presentados primero al Comex, como los que se han expuesto hasta ahora. 

Vizcarro, desconociendo la razón por la que estos cambios no se han presentado antes, propone 

que en la próxima ocasión en que sea posible, se consideren las propuestas de Antonio Marzoa 

Notlevsen, que también incluyen la posibilidad de proporcionar un sistema de sanciones a los 

miembros sólo en ciertos casos que se describirán en detalle. El Presidente recuerda que todo esto 

tendrá que ser aplazado hasta las decisiones del Comex en vista de la AG en febrero de 2020. 

Informa que se integrará, sin embargo, la petición de una reducción de los días de aviso de 3 a 1 

para la presentación de la delegación en casos de ausencia imprevista. 

Todas las enmiendas propuestas son aprobadas por unanimidad. 

El Presidente pregunta si hay algún comentario al respecto. Interviene Marta Carreras (Oceana), 

refiriéndose a la carta enviada el día anterior por Oceana y felicitándose por los cambios 

introducidos en el Reglamento. Sin embargo, Oceana y otras asociaciones (Medreact, Archipiélago 

y Birdlife) consideran que no se respeta el art. 44 del Reglamento 1380/2013 de la Unión Europea y 

que el MEDAC debería ser un órgano consultivo, mientras que la Secretaría en ocasiones ha 

trabajado sólo para la industria pesquera. Desde el punto de vista de Oceana, esto no es un 

malentendido, sino un mal funcionamiento y debe ser corregido. 

El Presidente considera apropiado hacer un seguimiento de lo sucedido, señalando que en la 

reunión del GT1 celebrada en diciembre el tema había sido ampliamente debatido. Recuerda que 

ya se había producido un intercambio de cartas entre el Presidente y el Director General Machado 



 

 

que, tras recibir la respuesta del Presidente Buonfiglio sobre las acusaciones formuladas, no volvió 

a contestar. En cualquier caso, repite que la Secretaría fue acusada erróneamente puesto que 

simplemente lleva a cabo lo que el Presidente le pide. Señala que el MEDAC nunca ha enviado 

ningún dictamen al Parlamento Europeo sin que fuera antes aprobado por el Comex. Considera que 

el comportamiento no fue correcto y el Presidente invita a alguien a disculparse por haber acusado 

erróneamente al MEDAC por un intercambio de correos electrónicos. Por último, concluye su 

intervención señalando que sería importante que las reuniones, que también son financiadas por la 

Comisión, se utilizaran de manera más constructiva y no para estos asuntos: la modificación del 

Reglamento impedirá cualquier malentendido en el futuro.  

Guido Pietroluongo di Archipelagosss está de acuerdo en que es importante seguir con el trabajo, 

pero considera que deben aclararse aspectos de comunicación dentro del órgano consultivo. 

Jorge Campos (FACOPE) espera que no hay que volver a habar de este tema y expresa su apoyo al 

MEDAC.  

Mario Vizcarro (FNCCP), destacando el camino recorrido por el MEDAC desde su creación y el 

prestigio alcanzado, le recuerda al 40% lo difícil que es para el 60% tratar de encontrar un 

compromiso sobre las normas que tienen importantes repercusiones socioeconómicas en el sector. 

Recuerda que el MEDAC debe llegar a acuerdos que sean compartidos lo más ampliamente posible. 

Reflexiona sobre las consecuencias de las acusaciones de Oceana, que hicieron que se perdiera 

tiempo en defender la labor de MEDAC en lugar de dedicarlo a planes de gestión plurianuales.  

En calidad de representante del 40%, Laura Pisano (EAA) interviene para reforzar el papel del 

MEDAC en permitir la expresión de todas las diferentes voces involucradas. Concluye diciendo que 

aunque la representación del 40% es inevitablemente inferior al 60%, siempre se ha sentido libre 

de expresar su opinión.  

Bárbara Esposto (LegaCoop) se queja porque esta cuestión debería haber quedado zanjada ya en 

diciembre de 2018. Opina que seguir con esta discusión no es constructivo y sólo puede restarle 

valor al trabajo realizado hasta ahora.  

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) está de acuerdo en que no se debe seguir tratando esta cuestión, 

considerando también que el elevado número de participantes en las reuniones es una prueba del 

buen funcionamiento de la organización. Expresa su cansancio por encontrar ciertas actitudes que 

siempre provienen de una sola organización y no del 40%. Recuerda que las asociaciones tratan de 

perseguir un objetivo común, pero cuando uno de los participantes siempre muestra su 

disconformidad, hay que considerar la posibilidad de invitarlo a salir. Por último, concluye diciendo 

que dentro del MEDAC el 60% nunca ha planteado posiciones minoritarias: siempre se ha buscado 

el compromiso asumiéndose la responsabilidad de los dictámenes también en las marinerías con el 

fin de alcanzar los mejores objetivos. 



 

 

Paul Piscopo (GKTS) considera muy triste lo que está pasando y que es necesario preservar la 

reputación del MEDAC. Para ello, propone un voto secreto de confianza al Presidente para que se 

confirme su papel y al mismo tiempo expresa su apoyo al Presidente y a la Secretaría. 

Expresan su apoyo al Presidente y a la Secretaría también Rafael Mas (EMPA), Caroline Mangalo 

(CNPMEM), que espera que tras el voto el tema quede zanjado, y Federica Barbera (Legambiente), 

que reconoce lo mucho que el MEDAC ha hecho para promover el diálogo y la diversidad entre sus 

miembros. 

La Vicepresidenta Laura Pisano presenta una carta de apoyo al Presidente y a la Secretaría, cuyo 

texto es el resultado de un compromiso entre los Vicepresidentes del 40% y el 60%.  

Marta Carreras (Oceana) se opone al procedimiento porque considera que hubiese sido necesario 

informar de antemano a los participantes de la Asamblea General para que ella pudiese hablarlo 

dentro de su organización. 

Paul Piscopo (GKTS) afirma no entender la intervención de Carreras, puesto que antes de calumniar 

al MEDAC Oceana no advirtió a los miembros. Pide a Oceana que cambie de actitud, ya que es 

importante trabajar de forma proactiva y constructiva a favor del Mediterráneo y del MEDAC. 

La Vicepresidenta Krstina Mislov expresa su contrariedad al observar que Marta Carreras deseaba 

haber sido advertida antes de la carta en apoyo de la Secretaría y la Presidencia, sin considerar que 

ella misma había enviado una pesada carta de acusación hacia el MEDAC el día anterior sin avisar a 

nadie. Insiste en que si Marta Carreras necesita hablar con su Presidente en todas las ocasiones, 

sería mejor que participara directamente él en las reuniones del MEDAC. Concluye su intervención 

señalando que cada vez que se aborda un tema en el MEDAC, siempre hay una sola organización 

que pide añadir una declaración minoritaria.  

Jorge Campos (FACOPE) expresa su desacuerdo hacia el término "prácticas mafiosas" utilizado en 

el comunicado de prensa de Oceana contra el MEDAC.  

Philippe Peronne (CPMEM Corse) cree que se otorgando demasiada importancia a la carta enviada 

por 4 organizaciones el día anterior y propone seguir con el trabajo de la Asamblea General. 

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) reitera que se trata de un grupo muy pequeño que ha decidido ir 

en contra de la dirección del resto del grupo. Reitera que no son la Secretaría y la Presidencia a estar 

en juego, sino todo el MEDAC. Concluye diciendo que sería más apropiado preguntarle a este grupo 

qué piensa hacer en el futuro para evitar calumnias hacia el exterior. 

Christian De Cugis, en nombre de LIFE, cree que el Reglamento ha sido enmendado precisamente 

para que este malentendido no se produzca en el futuro, por lo que no hay necesidad de votar.  

Gennaro Scognamiglio (UNCIAgroalimentare) señala que nunca ha desconfiado del trabajo del 

MEDAC y reitera que sólo una organización ha planteado una serie de dificultades, por lo que sería 

necesario entender si dicha organización tiene o no la confianza de los demás miembros del MEDAC. 



 

 

Siguen varias intervenciones: Tonino Giardini (Coldiretti) aprueba el texto propuesto por los 

vicepresidentes y considera que cerrar el tema con una votación podría ser la solución. Antonella 

De Marco (ETF) considera que las enmiendas al Reglamento son suficientes para garantizar una 

mayor transparencia. Antoni Garau Coll (FBCP) propone proceder directamente con el siguiente 

punto del orden del día y no perder más tiempo.  

La vicepresidenta Laura Pisano (AEA) contesta que no es apropiado seguir adelante sin votar este 

texto propuesto, porque la cuestión aún no se ha resuelto completamente. Por lo tanto, pide que 

la Asamblea General vote la aprobación de la carta en apoyo al Presidente y a la Secretaría sin incluir 

el voto del Vicepresidente. A continuación, se procede a la votación: de los 37 miembros presentes 

y con derecho de voto 32 votan a favor, 1 en contra y 3 se abstienen (IFSUA, Archipiélago, Birdlife). 

La asociación EAA, estando presente sólo la vicepresidenta Laura Pisano, ha tenido que abstenerse, 

aunque comparta y apoye la carta.  

En el informe de actividades de 2018 se incluye la integración solicitada por Oceana con los 

porcentajes de la AG. Marta Carreras pide que se incluyan también que los porcentajes del ComEx 

(60% y 40%). 

Punto 5: Participación del MEDAC en las próximas reuniones externas (DG MARE, GFCM, ICCAT, 

STECF) 

El Presidente invita a la Secretaria Ejecutiva a ilustrar las reuniones previstas para 2019 (que se 

adjuntan) y quiénes participarán en nombre del MEDAC. Durante la exposición Rosa Caggiano 

pregunta a Valerie Lainé si se reembolsará la participación de los miembros del MEDAC en la reunión 

de MedFish4Ever que se celebrará los días 11 y 12 de junio. La representante de la DG MARE 

contesta que a principios de marzo hablará con Abdellah Srour, Secretario Ejecutivo de la CGPM, 

para comprobarlo. Sin embargo, además de las reuniones enumeradas, pide al MEDAC que asista a 

los GTs de la GCPM sobre el coral rojo y la anguila del 15 al 17 de abril, así como a la reunión anual 

del SAC que se celebrará en El Cairo los días 26 y 27 de junio. Por lo tanto, señala que sería 

importante revisar el calendario previsto por el MEDAC en ese mes. La Secretaria Ejecutiva contesta 

que las reuniones del MEDAC podrían adelantarse a la primera semana de junio. 

Marco Costantini (WWF) interviene para informar de que tanto el SAC como la Conferencia de Alto 

Nivel de MedFish4Ever contarán sin duda con la asistencia del WWF, que también podría asistir en 

nombre del MEDAC si éste no identifica a ningún otro representante.  

Punto 6: Estado de la lista de los miembros, estado de las cuotas asociativas 2019 y solicitudes de 

admisión de nuevas organizaciones (informaciones). 

La Secretaria Ejecutiva toma la palabra para comunicar que todos los socios han cumplido con el 

pago de las cuotas de 2019.  

 

 



 

 

Punto 8: Varios e imprevistos. 

El Presidente toma la palabra para recordar que se había decidido someter a votación la carta 

formulada en la reunión del GT5 del día anterior sobre el tema del Convenio de la OIT188. La carta 

es aprobada por unanimidad. 

No quedando más intervenciones, el Presidente cierra la sesión de trabajo agradeciendo la labor de 

los intérpretes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Πρωτ.: 44/2020                                                                                               Ρώμη , 19 Φεβρουαρίου 2020 
 

ΠΡΑΚΤΙΚΑ ΤΗΣ ΓΕΝΙΚΗΣ ΣΥΝΕΛΕΥΣΗΣ ΤΟΥ MEDAC 

 

Στις 20 Φεβρουαρίου 2019 και στις 09.30, έλαβε χώρα στην αίθουσα συνεδριάσεων του Palazzo 

della Regione Veneto/Palazzo Grandi Stazioni η Γενική Συνέλευση προκειμένου να συζητηθούν και 

να ληφθούν αποφάσεις επί των παρακάτω θεμάτων 

 

ημερησία διάταξη  

1. Έγκριση των πρακτικών της Γενικής Συνέλευσης που έλαβε χώρα στην Ρώμη στις 21 

Φεβρουαρίου 2018.  

2. Κλείσιμο του ισολογισμού και τελική έκθεση των πεπραγμένων 2018- Έγκριση   

3. Παρουσίαση του προϋπολογισμού για το 2019 – Ενημέρωση   

4. Τροποποιήσεις του Εσωτερικού Κανονισμού – Έγκριση  

5. Συμμετοχή  του MEDAC στις επόμενες εξωτερικές συνεδριάσεις (DG MARE, GFCM, 

ICCAT, STECF) 

6. Κατάσταση ως προς τον κατάλογο των μελών , ως προς την καταβολή των εισφορών 

για το 2019 και αιτήματα προσχώρησης που ελήφθησαν από νέες οργανώσεις 

(Ενημέρωση). 

7. Διάφορα 
 

Την συγκεκριμένη ώρα και στον συγκεκριμένο τόπο, παρίστανται οι παρακάτω κκ: Alessandro 

Buzzi, Mario Vizcarro Gianni, Xavier Domenech Vernet, Elena Ghezzi, Barbara Esposto, Κλειώ 

Ψαρρού, Ιωάννης Μπουντούκος , Liolios Konstantinos, Rafael Mas, Jose Manuel Juarez Giovanni 

Basciano, Marta Carreras, Krstina Mislov Jelavic, Josko Pedisic, Romeo Mikicic, Ivan Birkic, Oscar 

Sague Pla,  Gilberto Ferrari, Laura Pisano, Giampaolo Buonfiglio, Paul Piscopo, Joe De Micoli, Marco 

Costantini, Caroline Mangalo, Philippe Peronne, Sylvie Charvoz, Perrine Cuvilliers, Guy Mirete, Jorge 

Campos Ucles, Sergi Tudela, Antoni Garau Coll, Rosa Caggiano,  Marzia Piron, Federica Barbera, 

Guido Pietroluongo, Valerie Lainé, Trinidad Agundez Acosta, Gennaro Scognamiglio, Gian Ludovico 

Ceccaroni, Alessandro Ficicchia, Angela Seira Sanmartin, Trinidad Agundez Acosta, Ivan Mercant 

Terrasa, Toni Abad Mallol, Jose Basilio Otero Rodriguez, Daniel Acosta, Elisa Carbajo, Antonella De 

Marco, Leonardo Pofferi, Lorenzo Giovanni Magnolo, Ilaria Ferraro, Emanuele Sciacovelli, Ramune 

Genzbigelyte Venturi, Chato Osio, Claudia Benassi, Christian De Cugis, Elsa Tudal, Tonino Giardini, 

Marta Carreras, Janina Laurent, Ana Macarena Molina Hernandez, Alicia Said, Federico Gelmi.  

Οι παρουσίες προκύπτουν και από τα έντυπα που υπέγραψαν όλοι οι συμμετέχοντες. Τα 

παρουσιολόγια θα διατηρηθούν στα πρακτικά.  

Αναλαμβάνει την προεδρία ο κος Giampaolo Buonfiglio. Ως γραμματέας αναλαμβάνει η κα Rosa 

Caggiano. 



 

 

O Πρόεδρος κηρύσσει την έναρξη των εργασιών της Συνέλευσης και απευθύνει χαιρετισμό στους 

εκπροσώπους της DG MARE καθώς και στους εκπροσώπους των εθνικών και περιφερειακών 

διοικήσεων που παρίστανται.  

 

O Πρόεδρος επικαιροποιεί τον αριθμό των μελών που παρέμεινε σταθερός στα 47 αφού δεν είναι 

πλέον μέλος η κροατική οργάνωση SRZ (Savez Ribarska Zadruga), ενώ προσετέθη η οργάνωση 

AIPCE-CEP, με έδρα τις Βρυξέλλες. Τα εκπροσωπούμενα μέλη στην συνεδρίαση είναι 37 επί των 47 

λαμβάνοντας υπόψη τις παρακάτω εξουσιοδοτήσεις FIPSAS και  CIPS στην  EAA, UNACOMAR στην  

FNCCP και η  CEPESCA στην  FACOPE. 

 

Ο Πρόεδρος ανακοινώνει ότι τον Ιανουάριο έγινε ο έλεγχος της Γενικής Διεύθυνσης Θαλάσσιας 

Πολιτικής και Αλιείας στα γραφεία του MEDAC. Ελέγχθηκε η τήρηση των βιβλίων και των εγγράφων 

για το 2016 και το 2017. Αναφέρει ότι δεν υπήρξαν ιδιαίτερες υποδείξεις ή ενστάσεις. Έγιναν μόνον 

μερικές παρατηρήσεις και δόθηκαν συστάσεις για την μελλοντική διαχείριση. Η έκθεση που 

ακολουθεί τον έλεγχο θα πρέπει να υποβληθεί σύντομα.  

 

Σε ότι αφορά την απολογιστική συνάντηση του προγράμματος Discardless,  που έγινε στην 

Κοπεγχάγη στα τέλη Ιανουαρίου και που πήραν μέρος ο  Giampaolo Buonfiglio και η  Rosa Caggiano, 

ανακοινώνει ότι παρουσιάστηκαν βέλτιστες πρακτικές για την μείωση των απορριπτόμενων και 

παρατέθηκαν τα σημαντικότερα προβλήματα. Ο Πρόεδρος ιδιαίτερα ζητάει να εξεταστούν τα 

αποτελέσματα που επετεύχθησαν στην Ελλάδα και τις Βαλεαρίδες γιατί εντοπίζουν με λεπτομερή 

τρόπο τις αλιεύσεις μεγεθών μικρότερων από τα επιτρεπόμενα από άποψη χώρου και χρόνου. 

Αυτές είναι απαραίτητες πληροφορίες προκειμένου να γίνει ένας αποτελεσματικός χωρισμός σε 

ζώνες για την ανάπτυξη της αλιευτικής δράσης. Αναφέρει ότι το πρόγραμμα έχει επίσης 

συμπεριλάβει την αξιολόγηση των οικονομικών επιπτώσεων της εφαρμογής την υποχρέωσης 

εκφόρτωσης. Η ημερησία διάταξη εγκρίνεται ομόφωνα.  

 

Θέμα I: Έγκριση των πρακτικών της Γενικής Συνέλευσης που έλαβε χώρα στην Ρώμη στις 21 
Φεβρουαρίου 2018 

Ο Πρόεδρος ζητάει την έγκριση των πρακτικών της Γενικής Συνέλευσης για τον Φεβρουάριο του 

2018. Τα πρακτικά εγκρίνονται ομόφωνα χωρίς να υποβληθεί κανένα αίτημα για τροποποίηση.  

 
Θέμα II : Κλείσιμο του προϋπολογισμού και τελική έκθεση πεπραγμένων για το 2018- Έγκριση   

Ο Πρόεδρος δίνει τον λόγο στην Εκτελεστική Γραμματέα προκειμένου να παρουσιάσει τον 

ισολογισμό 2018. Ο Εκτελεστικός Γραμματέας υπογραμμίζει τις βασικές διαφορές ως προς τον 

προβλεπόμενο προϋπολογισμό. Σε ότι αφορά το κονδύλι του προσωπικού, τα έξοδα ήταν 

περισσότερα από τα προβλεπόμενα λόγω της αντικατάστασης για λόγους μητρότητας της  Marina 

Illuminati. Δίνονται συγχαρητήρια στα μέλη διότι το κονδύλι που αφορά τα ταξίδια δείχνει ένα 

μεγαλύτερο μέλημα όλων προκειμένου να οργανώσουν έγκαιρα το ταξίδι τους με αποτέλεσμα οι 

τιμές των εισιτηρίων να είναι χαμηλότερες. Ανακοινώνει επίσης ότι η οικονομία στις αποζημιώσεις 



 

 

των μελών θα μπορούσε να αποδοθεί και σε μία μικρότερη συμμετοχή στο FISHFORUM ( 

Δεκέμβριος 2018) αλλά και σε μικρότερη από τα προβλεπόμενα συμμετοχή και από την άποψη του 

αριθμού των μελών και από την άποψη των ημερών διαμονής.  

Σε ότι αφορά τα ταξίδια του προσωπικού και των επιστημονικών εμπειρογνωμόνων, παρατηρείται 

μία μικρή αύξηση λόγω της μεγαλύτερης ανταλλαγής πληροφοριών μεταξύ του MEDAC και του 

επιστημονικού κόσμου. Ανακοινώνει επίσης ότι η ιστοσελίδα προβλέπει μία μεγαλύτερη δαπάνη 

από αυτή που είχε προβλεφθεί για την δημιουργία της ιστοσελίδας στα ισπανικά.  

Ο Εκτελεστικός Γραμματέας αναφέρει ότι η υπέρβαση του προβλεπόμενου ποσού ως προς την 

διερμηνεία και τις μεταφράσεις αποτελεί απόδειξη του ότι το MEDAC έχει πρόθεση να καταστήσει 

τις συνεδριάσεις και το σχετικό υλικό προσβάσιμα σε όλα τα μέλη. Αυτό συνεπάγεται μία πολύ 

υψηλότερη δαπάνη λόγω του μεγάλου αριθμού των γλωσσών στις χώρες της Μεσογείου. Τέλος το 

ποσό που έχει προβλεφθεί για απόθεμα προκειμένου να αντιμετωπιστούν οι απρόβλεπτες 

δαπάνες, διοχετεύτηκε κυρίως στην συνδιοργάνωση της συνάντησης με το Συμβουλευτικό 

Συμβούλιο της Μαύρης Θάλασσας που έγινε τον Νοέμβριο του 2018.  

Παρεμβαίνει ο Oscar Sagué (IFSUA) προκειμένου να ζητήσει διευκρινίσεις για τον ρόλο του 

συμβούλου εργασίας. Η απάντηση που του δίνεται είναι ότι πρόκειται για μία σημαντική μορφή 

για την  διοικητική διαχείριση του προσωπικού του MEDAC.  

Ο Πρόεδρος καλεί τον ορκωτό λογιστή Alessandro Ficicchia, να παρουσιάσει τον ισολογισμό και τις 

οικονομικές αναφορές παρέχοντας μία σειρά από αποδεικτικά έγγραφα. Ο ελεγκτής του MEDAC  

ανακοινώνει ότι παρατήρησε μία διαρκή βελτίωση κατά την διάρκεια των ετών σε ότι αφορά την 

υποβολή των εκθέσεων που συνοδεύονται  από όλη την απαραίτητη τεκμηρίωση.  

Ο ισολογισμός για το 2018 εγκρίνεται ομόφωνα.  

Η Rosa Caggiano περνάει στην παρουσίαση της τελικής έκθεσης των πεπραγμένων για το 2018. 

Στην έκθεση συμπεριλαμβάνονται όλες οι συναντήσεις που οργανώθηκαν από το MEDAC καθώς 

και εκείνες στις οποίες πήρε μέρος το MEDAC. Το MEDAC είναι υποχρεωμένο να συντάσσει σε 

ετήσια βάση αυτό το έγγραφο και να το στέλνει στην ΕΕ.  

Η Marta Carreras (Oceana) θυμίζει ότι συνήθως στην έκθεση αναφέρονται τα ποσοστά των 

διαφόρων τύπων μελών (που ανήκουν στο 40 ή στο 60%). Ο Εκτελεστικός Γραμματέας θυμίζοντας 

ότι το MEDAC είναι ένα από τα λίγα συμβουλευτικά συμβούλια στα οποία η Εκτελεστική Επιτροπή 

αποτελείται από 25 μέλη, ανακοινώνει ότι θα προβλέψει να συμπεριλάβει την πληροφορία στο 

έγγραφο.  

Παρεμβαίνει η Valerie Lainé και ευχαριστεί τον εκτελεστικό γραμματέα γιατί η παρουσίαση των 

πεπραγμένων του 2018 δείχνει την θαυμάσια δουλειά που έκανε το MEDAC τον τελευταίο χρόνο. 

Διευκρινίζει ότι ο ρόλος του MEDAC  είναι κεφαλαιώδης για την εφαρμογή της ΚΑλΠ στην 

Μεσόγειο, λαμβάνοντας υπόψη και την συμβολή του για τα διαχειριστικά προγράμματα για τα 

απορριπτόμενα καθώς και τα πολυετή διαχειριστικά προγράμματα. Θεωρεί ότι ο ρεαλιστικός και 

εποικοδομητικός τρόπος λειτουργίας του MEDAC είναι στο ύψος του ρόλου του και η ΕΕ 



 

 

αναγνωρίζει την σημασία της προόδου και των συζητήσεων που λαμβάνουν χώρα στο MEDAC. 

Ολοκληρώνει την παρέμβασή του ευχαριστώντας το MEDAC για το εξαίρετο έργο που επιτελεί.  

Ο Εκτελεστικός Γραμματέας παίρνει και πάλι τον λόγο προκειμένου να συμπληρώσει την 

παρουσίαση με την αντιπαράθεση του ισολογισμού των τριών τελευταίων ετών (2016-2017-2018). 

Ο Πρόεδρος ευχαριστεί θεωρώντας ότι από πλευράς όλων των μελών θα αναληφθεί η δέσμευση 

να συνεχιστεί η εργασία με τρόπο παραγωγικό. Ζητάει να ψηφιστεί ο ισολογισμός και η έκθεση 

πεπραγμένων για το 2018. Ακολουθεί ομόφωνη έγκριση και των δύο.  

Θέμα ΙΙΙ: Παρουσίαση του προϋπολογισμού- Ενημέρωση 
Ο Εκτελεστικός Γραμματέας περνάει στην παρουσίαση του προϋπολογισμού  για το 2019 που έχει 

ήδη εγκριθεί από την Εκτελεστική Επιτροπή. Στον προϋπολογισμό συμπεριλαμβάνονται και οι 

δαπάνες που συνδέονται με το πρόγραμμα FAIRSEA.  Η Rosa Caggiano θυμίζει ότι πρόκειται για 

ένα πρόγραμμα όπου δεν απαιτείται η συνχρηματοδότηση του MEDAC γιατί το ποσοστό που θα 

έπρεπε να επιβαρύνει το MEDAC καλύπτεται από το κεφάλαιο κίνησης του ιταλικού Υπουργείο 

Οικονομικών.  

Ο Πρόεδρος θυμίζει ότι σε ότι αφορά τον προϋπολογισμό, οι υπολογισμοί βασίζονται στην ετήσια 

εισφορά κάθε μέλους που ανέρχεται στα 1400 ευρώ και ζητάει από τους παριστάμενους να 

αναφέρουν αν θα επιθυμούσαν να την αλλάξουν. Δεν ζητάει κανείς τον λόγο για να κάνει κάποια 

παρατήρηση και το ποσό της ετήσιας εισφοράς επιβεβαιώνεται και εγκρίνεται.  

Θέμα IV :  Τροποποιήσεις του Εσωτερικού Κανονισμού- Έγκριση  
 
Το επόμενο θέμα της ημερησίας διάταξης αφορά τις τροποποιήσεις του εσωτερικού κανονισμού. 

Ο Πρόεδρος θυμίζει όσα προηγήθηκαν. Ένα εσωτερικό μήνυμα της Γραμματείας με το ηλεκτρονικό 

ταχυδρομείο ερμηνεύτηκε αρνητικά γιατί εστάλη κατά λάθος ένα μέιλ εκτός MEDAC από ένα 

μέλος. Λαμβάνοντας υπόψη αυτό το αρνητικό επεισόδιο , συζητήθηκαν το ενδεχόμενο ενός πιο 

αυστηρού Εσωτερικού Κανονισμού. Ο Πρόεδρος αναφέρεται στις αλλαγές που προτείνονται από 

το Προεδρείο. Οι αλλαγές έχουν ήδη εγκριθεί από την Εκτελεστική Επιτροπή και κατά συνέπεια 

γίνεται ψηφοφορία.  

Ο Mario Vizcarro (FNCCP) ζητάει να γίνει δεκτή μία πρόταση τροποποίησης που υποβλήθηκε από 

τον Antonio Marzoa Notlevsen (UNACOMAR). Με βάση αυτή την πρόταση θα πρέπει να 

προβλέπεται στο άρθρο 9 μία μείωση των προβλεπόμενων ημερών προκειμένου να ζητηθεί 

εξουσιοδότηση σε περίπτωση που η απουσία οφείλεται σε ένα απρόβλεπτο συμβάν. Ο Πρόεδρος 

αναφέρει ότι οι τροποποιήσεις θα πρέπει κατ’αρχάς να υποβληθούν στην Εκτελεστική Επιτροπή 

όπως έχει γίνει μέχρι τώρα.  

Ο κος Vizcarro, μη γνωρίζοντας τον λόγο για τον οποίο οι αλλαγές αυτές δεν παρουσιάστηκαν 

νωρίτερα, προτείνει στην επόμενη ευκαιρία που αυτό θα καταστεί δυνατόν, να ληφθούν υπόψη οι 

προτάσεις του Antonio Marzoa Notlevsen που συμπεριλαμβάνουν και την δυνατότητα να 

προβλεφθεί και ένα σύστημα κυρώσεων για τα μέλη μόνον σε μερικές περιπτώσεις που θα πρέπει 



 

 

να περιγραφούν λεπτομερώς. Ο Πρόεδρος θυμίζει ότι όλα αυτά θα πρέπει να αποφασιστούν από 

την Εκτελεστική Επιτροπή εν όψει της Γενικής Συνέλευσης που προβλέπεται για τον Φεβρουάριο 

του 2020. Ανακοινώνει ότι θα συμπεριληφθεί το αίτημα να προβλεφθεί μία μείωση των ημερών 

προειδοποίησης από τις τρεις  στην μία μέρα προκειμένου να υποβληθεί η εξουσιοδότηση σε 

περιπτώσεις απουσίας.  

Το σύνολο των προτεινόμενων τροπολογιών εγκρίνεται ομόφωνα.  

Ο Πρόεδρος ζητάει να μάθει αν υπάρχουν σχόλια σχετικά με το θέμα. Παρεμβαίνει η Marta 

Carreras (Oceana) αναφερόμενη στην επιστολή που εστάλη την προηγούμενη μέρα από την 

Oceana η οποία εξέφραζε την ικανοποίησή της για τις αλλαγές που έγιναν στον Εσωτερικό 

Κανονισμό. Παρ’όλ’αυτά, η Oceana  καθώς και άλλες οργανώσεις (Medreact, Archipelagoss e 

Birdlife) θεωρούν ότι δεν έγινε σεβαστό το άρθρο 44 του Κανονισμού ΕΕ 1380/2013 σύμφωνα με 

το οποίο το MEDAC θα έπρεπε να είναι ένας γνωμοδοτικός οργανισμός. Αυτό που συνέβη είναι ότι 

η Γραμματεία εργάστηκε μόνον για την αλιευτική βιομηχανία. Από την άποψη της OCEANA, δεν 

πρόκειται για παρεξήγηση αλλά για μία δυσλειτουργία η οποία θα πρέπει να διορθωθεί.  

Ο Πρόεδρος θεωρεί ότι θα ήταν σκόπιμο να γίνει μία αναφορά στα όσα συνέβησαν , 

υπογραμμίζοντας ότι τον Δεκέμβριο , κατά την διάρκεια της συνάντησης της ΟΕ1, συζητήθηκε 

εκτενώς το θέμα. Θυμίζει ότι υπήρξε ήδη μία ανταλλαγή επιστολών μεταξύ του Προέδρου και του 

Γενικού Διευθυντή Machado ο οποίος αφού έλαβε την απάντηση του Προέδρου Buonfiglio σχετικά 

με τις κατηγορίες που είχαν διατυπωθεί , δεν επανήλθε πλέον. Σε κάθε περίπτωση επαναλαμβάνει 

ότι αδίκως κατηγορήθηκε η Γραμματεία η οποία απλά και μόνον εφαρμόζει τα ζητούμενα από τον 

Πρόεδρο. Υπογραμμίζει ότι το MEDAC δεν έστειλε ποτέ καμία γνωμοδότηση στο Ευρωπαϊκό 

Κοινοβούλιο χωρίς να υπάρχει η προτέρα έγκριση της Εκτελεστικής Επιτροπής. Θεωρεί ότι η 

συγκεκριμένη συμπεριφορά δεν ήταν σωστή και ο Πρόεδρος πιστεύει ότι κάποιος θα πρέπει να 

ζητήσει συγνώμη για την αβάσιμη κατηγορία προς το MEDAC για την  ανταλλαγή email. 

Ολοκληρώνει την παρέμβασή του αναφέροντας ότι θα ήταν σημαντικό οι συνεδριάσεις που 

χρηματοδοτούνται και από την Επιτροπή, να χρησιμοποιούνται με τρόπο πιο παραγωγικό και όχι 

για τέτοιου είδους θέματα. Με την τροποποίηση του Κανονισμού θα αποφευχθούν ενδεχόμενες 

παρεξηγήσεις στο μέλλον.  

Ο Guido Pietroluongo της οργάνωσης Archipelagosss συμφωνεί ως προς την σημασία της συνέχισης 

των εργασιών αλλά θεωρεί ότι τα θέματα που αφορούν την επικοινωνία στο εσωτερικό του 

Συμβουλευτικού Οργανισμού θα πρέπει να διευκρινιστούν.  

Ο Jorge Campos (FACOPE) εκφράζει την επιθυμία να μην αντιμετωπιστεί πλέον αυτό το θέμα και 

διαβεβαιώνει για την υποστήριξή του προς το MEDAC.  

Ο Mario Vizcarro (FNCCP) εκφράζει την σύμφωνη γνώμη του θυμίζοντας την πορεία που έχει 

διανύσει το MEDAC από την στιγμή της ίδρυσής του και  το κύρος που κατέκτησε. Θυμίζει στο 40% 

πόσο δύσκολο είναι για το 60% να προσπαθεί να βρει ένα συμβιβασμό ως προς τους κανόνες που 

έχουν σημαντικές κοινωνικο οικονομικές επιπτώσεις στον κλάδο.  



 

 

Θυμίζει ότι στο MEDAC θα πρέπει να γίνονται προσπάθειες για ακόμη πιο ευρείες συμφωνίες. 

Προβληματίζεται για τις επιπτώσεις των κατηγοριών που διατύπωσε η Oceana που είχαν σαν 

αποτέλεσμα απώλεια χρόνου προκειμένου να υποστηριχτεί το έργο και οι ημέρες του MEDAC αντί 

η ενασχόληση να ήταν με θέματα διαχείρισης πολυετών προγραμμάτων.  

Η Laura Pisano (EAA) παρεμβαίνει ως εκπρόσωπος του 40% προκειμένου να επαινέσει τον ρόλο 

του MEDAC που επέτρεψε να εκφραστούν όλες οι διάφορες φωνές των μελών. Ολοκληρώνει 

λέγοντας ότι μολονότι ανήκει στο 40% που αναπόφευκτα είναι χαμηλότερο από το 60%, ένιωθε 

πάντα ότι είναι ελεύθερη να εκφράσει την άποψή της.  

Η Barbara Esposto (LegaCoop) εκφράζει την λύπη της για το γεγονός ότι το θέμα δεν λύθηκε τον 

Δεκέμβριο του 2018. Θεωρεί ότι η συνέχιση αυτής της μη εποικοδομητικής συζήτησης αποτελεί 

πλήγμα για όσα έχουν γίνει μέχρι τώρα.  

Ο Gilberto Ferrari (Federcoopesca) ολοκληρώνει ότι θα πρέπει να μπει τέλος στις συζητήσεις για 

αυτό το θέμα λαμβάνοντας υπόψη ότι ο  υψηλός αριθμός των συμμετεχόντων στις συναντήσεις 

αποτελεί απόδειξη της εύρυθμης λειτουργίας της οργάνωσης.  Αναφέρει ότι έχει κουραστεί να 

καλείται να αντιμετωπίσει συμπεριφορές που προέρχονται πάντα από μία οργάνωση και μόνον 

και όχι από το 40%. Θυμίζει ότι σε όλες τις οργανώσεις γίνεται μία προσπάθεια να επιτευχθεί ένας 

κοινός στόχος όταν όμως ένας από τους συμμετέχοντες προβάλει πάντοτε αντίθετη άποψη θα 

πρέπει να εξετασθεί το ενδεχόμενο να του ζητηθεί να αποχωρήσει. Ολοκληρώνει λέγοντας ότι στα 

πλαίσια του MEDAC το 60% δεν έκανε ποτέ προτάσεις μειοψηφίας. Πάντα επεδίωξε τον 

συμβιβασμό αναλαμβάνοντας την ευθύνη των γνωμοδοτήσεων ακόμη και από πλευράς 

αλιευτικών στόλων με σκοπό να επιτευχθεί ένα υψηλότερος στόχος.  

Ο Paul Piscopo (GKTS) θεωρεί ότι είναι ιδιαίτερα λυπηρά τα όσα συμβαίνουν και ότι είναι αναγκαίο 

να διατηρηθεί το καλό όνομα του MEDAC.  Για τον λόγο αυτό προτείνει να δοθεί μυστική  ψήφος 

εμπιστοσύνης για τον Πρόεδρο προκειμένου να επιβεβαιωθεί ο ρόλος του ενώ παράλληλα να 

εκφραστεί η στήριξη προς το πρόσωπο του Προέδρου και της Γραμματείας.  

Ο Rafael Mas (EMPA) και η  Caroline Mangalo (CNPMEM) εκφράζουν την στήριξή τους προς τον 

Πρόεδρο και την Γραμματεία. Εύχονται το θέμα να θεωρηθεί λήξαν μετά από την ψηφοφορία ενώ 

η Federica Barbera(Legambiente) αναγνωρίζει ότι το MEDAC κατέβαλε προσπάθειες να προωθήσει 

τον διάλογο και την αξιοποίηση της διαφορετικότητας μεταξύ των μελών.  

H αντιπρόεδρος Laura Pisano περνάει στην παρουσίαση μίας επιστολής στήριξης στο πρόσωπο του 

Προέδρου και της Γραμματείας. Το κείμενο είναι προϊόν συμβιβασμού μεταξύ των αντιπροέδρων 

του 40% και του 60%. 

Η Marta Carreras (Oceana) εκφράζει τις αντιρρήσεις της ως προς την διαδικασία διότι θεωρεί ότι 

είναι αναγκαίο να ενημερωθούν κατ’ αρχάς οι εκπρόσωποι στην Γενική Συνέλευση έτσι ώστε να 

μπορέσει και εκείνη να δώσει απαντήσεις στην οργάνωσή της.  

Ο Paul Piscopo (GKTS) δηλώνει ότι δεν καταλαβαίνει την παρέμβαση της Marta Carreras γιατί εξ’ 

όσων γνωρίζει η οργάνωση Oceana  δεν ενημέρωσε τα μέλη πριν να αρχίζει να συκοφαντεί το 



 

 

MEDAC. Ζητάει από την οργάνωση να αλλάξει την στάση της διότι είναι σημαντικό η συνεργασία 

να είναι εποικοδομητική προκειμένου να βελτιωθούν τα πράγματα για την Μεσόγειο και για το 

MEDAC.  

H αντιπρόεδρος Krstina Mislov εκφράζει την απογοήτευσή της μετά από την δήλωση της Marta 

Carreras ότι θα επιθυμούσε να έχει ενημερωθεί νωρίτερα για την επιστολή υποστήριξης στην 

Γραμματεία και την Προεδρία , την στιγμή που η ίδια την προηγούμενη μέρα απέστειλε μία 

ιδιαίτερα δυσάρεστη, καταγγελτική επιστολή προς το MEDAC χωρίς να ενημερώσει εκ των 

προτέρων κανέναν. Υπογραμμίζει ότι αν η Marta Carreras επιθυμεί να αντιπαρατίθεται με τον 

Πρόεδρό της σε κάθε περίπτωση, θα ήταν σκόπιμο να συμμετέχει απ’ ευθείας εκείνος στις 

συναντήσεις του MEDAC. Ολοκληρώνει την παρέμβασή της λέγοντας ότι κάθε φορά που 

αντιμετωπίζεται ένα θέμα στο MEDAC υπάρχει πάντοτε μία και μόνη οργάνωση που ζητάει να γίνει 

προσθήκη ενός minority statement. 

Ο Jorge Campos (FACOPE) εκφράζει την διαφωνία του ως προς την χρήση του όρου «μαφιόζικες 

πρακτικές» που χρησιμοποιήθηκε από το ανακοινωθέν τύπου της Oceana , με αναφορά το MEDAC. 

Ο Philippe Peronne (CRPMEM Κορσική ) θεωρεί ότι δίνεται υπερβολική σημασία στην επιστολή που 

εστάλη από 4 οργανώσεις την προηγούμενη μέρα και προτείνει να συνεχιστούν οι εργασίες της 

Γενικής Συνέλευσης.  

Ο Gilberto Ferrari (Federcoopesca) τονίζει ότι πρόκειται για μία πολύ μικρή ομάδα που αποφάσισε 

να ακολουθήσει αντίθετη  πορεία σε σχέση με όλους τους υπόλοιπους της ομάδας. Αναφέρει ότι 

δεν διακυβεύεται συνεπώς η εμπιστοσύνη προς την Γραμματεία και το Προεδρείο αλλά προς όλο 

το MEDAC. Ολοκληρώνει αναφέροντας ότι θα ήταν περισσότερο σκόπιμο να ζητηθεί από την 

ομάδα να αναφέρει τι ακριβώς σκοπεύει να κάνει με το μέλλον της προκειμένου να αποφευχθούν 

συκοφαντίες προς τα έξω.  

Ο Christian De Cugis,  εξ’ ονόματος της οργάνωσης LIFE,θεωρεί ότι έχει τροποποιηθεί ο Εσωτερικός 

Κανονισμός με στόχο να μην υπάρξουν στο μέλλον παρόμοιες παρεξηγήσεις. Κατά συνέπεια δεν 

είναι απαραίτητο να γίνει ψηφοφορία.  

Ο Gennaro Scognamiglio (UNCIAgroalimentare) υπογραμμίζει ότι ποτέ δεν αμφισβήτησε τα 

πεπραγμένα του MEDAC. Τονίζει ότι μία μόνον οργάνωση δημιούργησε μια σειρά από δυσκολίες 

για το MEDAC. Θα ήταν συνεπώς σκόπιμο να γίνει κατανοητό αν αυτή η οργάνωση χαίρει ή όχι της 

εμπιστοσύνης των μελών του MEDAC. 

Ακολουθούν οι παρεμβάσεις των Tonino Giardini (Coldireti) που εγκρίνει το κείμενο που 

προτάθηκε από τους αντιπροέδρους και που θεωρεί ότι θα ήταν μία λύση να κλείσει το θέμα με 

μία ψηφοφορία. Η Antonella De Marco (ETF) θεωρεί ότι οι τροποποιήσεις του Κανονισμού είναι 

επαρκής προκειμένου να εξασφαλιστεί μεγαλύτερη διαφάνεια ενώ ο Antoni Garau Coll (FBCP) 

προτείνει να συνεχίσουν με το επόμενο σημείο της ημερησίας διάταξης και να μην χάνουν 

επιπλέον χρόνο.  



 

 

H αντιπρόεδρος Laura Pisano (EAA) απαντάει ότι δεν θα ήταν σκόπιμο να συνεχιστεί η συζήτηση 

δίχως να ψηφιστεί το προτεινόμενο κείμενο διότι το πρόβλημα παραμένει. Ζητάει λοιπόν να 

ψηφίσει η Γενική Συνέλευση προκειμένου να εγκριθεί η επιστολή στήριξης στον Πρόεδρο και στην 

Γραμματεία, δίχως να συμπεριληφθεί η ψήφος των αντιπροέδρων. Ακολουθεί ψηφοφορία. Επί 37 

παριστάμενων μελών με δικαίωμα ψήφου,  32 μέλη εξέφρασαν θετική ψήφο ενώ υπήρξε μία 

αρνητική ψήφος και 3 αποχές (IFSUA, Archipelagoss, Birdlife). Επειδή από την οργάνωση ΕΑΑ 

παρίστατο μόνον η αντιπρόεδρος Laura Pisano, χρειάστηκε να απόσχει μολονότι υποστηρίζει 

πλήρως την επιστολή.  

Στην έκθεση πεπραγμένων για το 2018, συμπεριλαμβάνεται και η προσθήκη που ζητήθηκε από την 

οργάνωση Oceana με τα ποσοστά της Γενικής Συνέλευσης. Η Marta Carreras ζητάει να 

συμπεριληφθούν και τα ποσοστά της Εκτελεστικής Επιτροπής (60% e 40%). 

Θέμα V : Συμμετοχή του  MEDACστις επόμενες  εξωτερικές συνεδριάσεις  (DG MARE, GFCM, 

ICCAT, STECF) 

Ο πρόεδρος καλεί τον εκτελεστικό γραμματέα να αναφερθεί στις προγραμματιζόμενες 

συνεδριάσεις για το 2019 (συνημμένες) καθώς και σε αυτούς που θα πάρουν μέρος 

εκπροσωπώντας το MEDAC. Κατά την διάρκεια της συζήτησης η Rosa Caggiano ζητάει από την 

Valerie Lainé να της αναφέρει αν προβλέπονται αποζημιώσεις για την συμμετοχή των μελών στην 

συνάντηση MedFish4Ever που θα γίνει στις 11 και 12 Ιουνίου. Η εκπρόσωπος της Γενικής 

Διεύθυνσης Θαλάσσιας Πολιτικής και Αλιείας απαντάει ότι στις αρχές Μαρτίου θα μιλήσει με τον 

Abdellah Srour, εκτελεστικό γραμματέα της ΓΕΑΜ και θα μπορέσει να έχει μια ξεκάθαρη απάντηση. 

Πέρα από τις συναντήσεις που περιλαμβάνονται στον κατάλογο, ζητάει  από το MEDAC να πάρει 

μέρος στην ΟΕ της ΓΕΑΜ για το κόκκινο κοράλλι και το χέλι, που θα γίνει από τις 15 έως τις 17 

Απριλίου, καθώς και στην ετήσια συνάντηση του SAC που θα γίνει στο Κάιρο από τις 26-τις 27 

Ιουνίου. Αναφέρει ότι θα ήταν σημαντικό να επανεξεταστούν οι ημερομηνίες που έχουν 

προβλεφθεί από το MEDAC αυτό το μήνα. Ο Εκτελεστικός Γραμματέας απαντάει ότι οι 

συνεδριάσεις του MEDAC θα μπορούσαν να γίνουν νωρίτερα , την πρώτη εβδομάδα του Ιουνίου.   

Παρεμβαίνει ο Marco Costantini (WWF) για να ανακοινώσει ότι και στο SAC και στην διάσκεψη 

υψηλού επιπέδου MedFish4Ever, θα πάρει σίγουρα μέρος το WWF. Θα μπορούσε να πάρει μέρος 

εκπροσωπώντας και το MEDAC σε περίπτωση που δεν σταλεί εκπρόσωπος του γνωμοδοτικού 

συμβουλίου.  

Θέμα VI : Κατάσταση ως προς τον κατάλογο των μελών , ως προς την καταβολή των εισφορών 

για το 2019 και αιτήματα προσχώρισης που έχουν ληφθεί από νέες οργανώσεις (Ενημέρωση)  

Ο εκτελεστικός γραμματέας παίρνει τον λόγο για να ανακοινώσει ότι όλα τα μέλη είναι ταμειακώς 

εντάξει ως προς την πληρωμή των εισφορών για το 2019.   

Θέμα VII : Διάφορα    



 

 

Ο Πρόεδρος παίρνει τον λόγο για να θυμίσει ότι είχε αποφασιστεί να ψηφιστεί η επιστολή που 

συντάχθηκε κατά την διάρκεια της συνάντησης της ΟΕ5 που έγινε την προηγούμενη μέρα και που 

αφορά το θέμα της σύμβασης του Διεθνούς Γραφείου Εργασίας (ILO188). 

Δεν υπάρχουν πλέον άλλες παρεμβάσεις, ο Πρόεδρος κηρύσσει την λήξη των εργασιών και 

ευχαριστεί τους διερμηνείς.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Réf. : 44/2020 Rome, 19 february 2020 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU MEDAC 

 

Le 20 février 2019 à 9h30, dans la salle de réunions du Palais de la Région Vénétie/Palazzo Grandi 

Stazioni, s'est tenue la réunion de l'Assemblée Générale pour discuter et délibérer des points inscrits 

à 

 

L’ordre du jour 

 

1. Approbation du procès-verbal de l'AG qui s'est tenue à Rome le 21 février 2018 

2. Clôture du bilan et rapport final d'activité 2018 - Approbation  

3. Présentation du budget prévisionnel 2019- Information 

4. Modifications du Règlement intérieur - Approbation  

5. Participation du MEDAC aux prochaines réunions externes (DG MARE, GFCM, CICTA, 

CSTEP) 

6. État de la liste des membres, état du paiement des cotisations 2019 et demandes 

d'adhésion de nouvelles organisations (Information) 

7. Divers   

 

Aux lieu et heure indiqués sont présents : Alessandro Buzzi, Mario Vizcarro Gianni, Xavier 

Domenech Vernet, Elena Ghezzi, Barbara Esposto, Kleio Psarrou, Joannis Bountoukos, Liolios 

Konstantinos, Rafael Mas, Jose Manuel Juarez Giovanni Basciano, Marta Carreras, Krstina Mislov 

Jelavic, Josko Pedisic, Romeo Mikicic, Ivan Birkic, Oscar Sague Pla, Gilberto Ferrari, Laura Pisano, 

Giampaolo Buonfiglio, Paul Piscopo, Joe De Micoli, Marco Costantini, Caroline Mangalo, Philippe 

Peronne, Sylvie Charvoz, Perrine Cuvilliers, Guy Mirete, Jorge Campos Ucles, Sergi Tudela, Antoni 

Garau Coll, Rosa Caggiano, Marzia Piron, Federica Barbera, Guido Pietroluongo, Valérie Lainé, 

Trinidad Agundez Acosta, Gennaro Scognamiglio, Gian Ludovico Ceccaroni, Alessandro Ficicchia, 

Angela Seira Sanmartin, Trinidad Agundez Acosta, Ivan Mercant Terrasa, Toni Abad Mallol, Jose 

Basilio Otero Rodriguez, Daniel Acosta, Elisa Carbajo, Antonella De Marco, Leonardo Pofferi, Lorenzo 

Giovanni Magnolo, Ilaria Ferraro, Emanuele Sciacovelli, Ramune Genzbigelyte Venturi, Chato Osio, 

Claudia Benassi, Christian De Cugis, Elsa Tudal, Tonino Giardini, Marta Carreras, Janina Laurent, Ana 

Macarena Molina Hernandez, Alicia Said, Federico Gelmi.  

La présence des participants est également indiquée sur la feuille de présence émargée par tous les 

participants. Les feuilles de présence sont versées au dossier. 

M. Giampaolo Buonfiglio préside la séance. Mme Rosa Caggiano est secrétaire de séance. 

Le Président ouvre l'Assemblée et souhaite la bienvenue aux représentants de la DG MARE et aux 

représentants des Administrations nationales et régionales présentes.  



 

 

 

Le président passe ensuite à la mise à jour du nombre d'adhérents, qui est inchangé (47), car 

l'organisation croate SRZ (Savez Ribarska Zadruga) n'est plus adhérente, mais l'association AIPCE-

CEP, ayant son siège à Bruxelles, fait désormais partie du MEDAC. Les adhérents représentés à la 

séance sont au nombre de 37 sur 47, en tenant compte des procurations suivantes : FIPSAS et CIPS 

à EAA, UNACOMAR à FNCCP et CEPESCA à FACOPE. 

 

Le Président annonce que l'audit de la DG MARE s'est déroulé au mois de janvier dans les bureaux 

du MEDAC, et avait pour but de vérifier les informations comptables et la documentation des 

années 2016 et 2017. Aucune remarque ou contestation spécifique n'ont été formulées, mais 

uniquement quelques observations et conseils pour la gestion, et que le compte-rendu de l'audit 

devrait être disponible prochainement.  

 

Par ailleurs, le Président ajoute que des bonnes pratiques pour la réduction des rejets ont été 

présentées et que les problèmes principaux ont été mentionnés lors de la réunion finale du projet 

Discardless, qui s'est tenue à Copenhague fin janvier, et à laquelle Giampaolo Buonfiglio et Rosa 

Caggiano ont participé. Le Président invite notamment à consulter les résultats obtenus en Grèce et 

aux Baléares car ils identifient de manière détaillée les captures en dessous de la taille minimale 

dans l'espace et dans le temps, information indispensable pour réaliser un zonage efficace des 

activités. Il rapporte que le projet comprenait en outre l'évaluation de l'impact économique de 

l'application de l'obligation de débarquement. L'ODJ est approuvé à l'unanimité. 

 

Ier point : approbation du procès-verbal de l'AG qui s'est tenue à Rome le 21 février 2018 

Le Président demande l'approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du mois de 

février 2018, qui est approuvé à l'unanimité sans demande de modification. 

 

 

IIe point : clôture du bilan et rapport final d'activité 2018 - Approbation 

Le Président passe la parole à la Secrétaire exécutive pour la présentation du bilan 2018. La 

Secrétaire exécutive indique les principales différences par rapport au budget prévu : concernant le 

poste personnel, les dépenses sont plus importantes que les prévisions en raison du remplacement 

de Marina Illuminati lors de son congé maternité. Elle félicite les adhérents, car le poste concernant 

les déplacements indique que tous prêtent une plus grande attention à l'organisation du voyage 

afin de réserver à temps à des tarifs concurrentiels. Elle indique en outre que les économies réalisées 

sur le poste concernant le remboursement des frais des adhérents sont également imputables à une 

participation réduite au FISHFORUM (décembre 2018) par rapport aux prévisions, tant en termes 

de nombre d'adhérents que de durée du séjour. On note une légère augmentation concernant les 

déplacements du personnel et des experts scientifiques, due à l'augmentation des interactions et 

de l'échange d'informations entre le monde scientifique et le MEDAC. Elle indique par ailleurs que 

les dépenses pour le site Internet sont supérieures aux prévisions en raison de la création de la 



 

 

section du site en espagnol. La Secrétaire exécutive indique que le dépassement des prévisions au 

poste traduction et interprétation démontre, comme auparavant, l'intention du MEDAC de 

permettre l'accès aux réunions et aux documents d'information à tous les adhérents, ce qui 

représente des dépenses très élevées en raison de l'hétérogénéité linguistique de la Méditerranée. 

Enfin, les fonds alloués à la réserve et servant à faire face aux imprévus ont été majoritairement 

destinées à la co-organisation de la réunion avec le Conseil consultatif de la mer Noire, qui s'est 

tenue en novembre 2018.  

Oscar Sagué (IFSUA) demande des explications sur le rôle du conseiller du travail. La Secrétaire 

exécutive répond qu'il s'agit d'une fonction fondamentale pour la gestion administrative du 

personnel du MEDAC. 

Le Président invite le réviseur des comptes, Alessandro Ficicchia, à décrire le budget et les 

informations comptables, pour fournir une vue d'ensemble des documents justificatifs. L'auditeur 

du MEDAC indique qu'il a constaté une amélioration constante des informations comptables au fil 

des ans, s'appuyant sur toute la documentation nécessaire. 

Le bilan 2018 est approuvé à l'unanimité. 

Rosa Caggiano présente le rapport final des activités menées en 2018, qui comprend toutes les 

réunions organisées par le MEDAC et celles auxquelles il a participé. Le MEDAC est tenu de remplir 

et d'envoyer ce document à la CE tous les ans. 

Marta Carreras (Oceana) rappelle qu'en général le rapport indique le pourcentage auquel 

appartienne les membres (40 % ou 60 %). La Secrétaire exécutive, rappelant que le MEDAC est l'un 

des rares Conseils consultatifs dont le Comex comprend 25 membres, indique que cette information 

sera ajoutée au document. 

Valérie Lainé remercie la Secrétaire exécutive car la présentation du rapport d'activité 2018 

témoigne de l'excellent travail effectué par le MEDAC au cours de l'année précédente. Elle tient à 

préciser que le rôle du MEDAC est fondamental pour l'application de la PCP en Méditerranée, 

compte tenu également de sa contribution aux plans de gestion sur les rejets et aux plans de gestion 

pluriannuelle. Elle considère que le mode d'action pragmatique et constructif du MEDAC est 

parfaitement adapté à son rôle, et la CEE reconnaît l'importance des progrès réalisés et des 

discussions qui ont lieu au sein du MEDAC. Pour terminer, elle remercie le MEDAC de son excellent 

travail.  

La Secrétaire exécutive reprend la parole et présente la comparaison des bilans des trois derniers 

exercices (2016-2017-2018). 

Le Président la remercie et, constatant que tous les membres sont prêts à poursuivre le travail de 

manière constructive, il demande que l'on passe au vote du bilan et du rapport d'activité 2018, qui 

sont approuvés à l'unanimité. 

 



 

 

IIIe point : présentation du budget prévisionnel 2019- Information 

La Secrétaire exécutive présente ensuite le budget prévisionnel 2019, déjà approuvé par le Comex, 

comprenant également les dépenses associées au projet FAIRSEA. Rosa Caggiano rappelle qu'il s'agit 

d'un projet ne devant pas être cofinancé par le MEDAC car la part qui devrait lui incomber est 

couverte par le Fonds de rotation du ministère de l'Économie italien. 

Le Président rappelle que les estimations du budget prévisionnel sont réalisées en fonction de la 

cotisation annuelle de chaque adhérent, de 1400 €, et demande aux participants s'ils souhaitent la 

modifier. En l'absence d'intervention, le montant de la cotisation annuelle est confirmé et approuvé. 

IVe point : modifications du Règlement intérieur - Approbation 
 
Le Président passe au point suivant de l'ordre du jour concernant les modifications du Règlement 

intérieur. Il rappelle les faits : la transmission d'un e-mail au sein du Secrétariat avait été interprétée 

de manière négative car un e-mail avait été envoyé par erreur à l'extérieur par un membre du 

MEDAC. À la lumière de cet épisode regrettable, des règles plus strictes ont donc été prévues dans 

le Règlement intérieur. Le Président présente les modifications proposées par le Bureau, qui ont 

déjà été approuvées par le Comex, et sont mises aux voix.  

Mario Vizcarro (FNCCP) demande qu'une proposition de modification demandée par Antonio 

Marzoa Notlevsen (UNACOMAR) soit retenue, et selon laquelle l'article 9 devrait prévoir une 

réduction des jours prévus pour la demande de procuration en cas d'absence pour des raisons 

imprévues. Le Président signale que les modifications doivent d'abord être présentées au Comex, 

comme ceci a été le cas pour les modifications présentées jusqu'ici. Mario Vizcarro, qui ignore pour 

quelle raison ces modifications n'ont pas été présentées plus tôt, propose que les propositions 

d'Antonio Marzoa Notlevsen, qui comprennent également la possibilité de prévoir un système de 

sanctions des membres uniquement dans les cas expressément décrits en détail, soient prises en 

compte à la première occasion. Le Président rappelle que cela devrait être renvoyé aux décisions du 

Comex en vue de l'Assemblée Générale de février 2020. Il annonce cependant que la demande de 

prévoir une réduction de trois à un jour de préavis pour la présentation de la procuration en cas 

d'absence imprévue sera intégrée. 

L'ensemble des modifications proposées est approuvé à l'unanimité. 

Le Président demande s'il y a des remarques à ce sujet. Marta Carreras (Oceana) fait référence au 

courrier envoyé la veille par Oceana et se réjouit des modifications apportées au Règlement 

intérieur. Cependant, Oceana et d'autres associations (Medreact, Archipelagosss et Birdlife) 

estiment que l'article 44 du Règlement UE 1380/2013 n'a pas été respecté, car le MEDAC devrait 

être un organisme consultatif, or il est arrivé que le Secrétariat travaille uniquement pour l'industrie 

de la pêche. Du point de vue d'Oceana, il ne s'agit pas d'un malentendu mais d'un 

dysfonctionnement et il est nécessaire qu'il soit rectifié. 



 

 

Le Président estime nécessaire de faire le point sur ce qui s'est réellement passé, et souligne qu'en 

décembre, lors de la réunion du GT1, le sujet avait été abordé en détail. Il rappelle qu'un échange 

de courriers entre le Président et le Directeur général João Aguiar Machado a déjà eu lieu, et que ce 

dernier, suite à la réponse du Président concernant les accusations formulées, ne s'est plus 

manifesté. En tout état de cause il rappelle que le Secrétariat, qui se limite à exécuter ce que lui 

demande le Président, a été accusé à tort. Il souligne que le MEDAC n'a jamais envoyé aucun avis 

au Parlement européen sans que celui-ci n'ait été approuvé par le Comex. Il estime que ce 

comportement n'a pas été correct et invite certains à s'excuser pour avoir accusé à tort le MEDAC 

pour un échange d'e-mails. Pour terminer, il fait remarquer qu'il serait plus important que les 

réunions, financées par la Commission, soit utilisé de manière plus constructive et non pour ces 

questions. La modification du Règlement intérieur permettra d'éviter des malentendus à l'avenir.  

Guido Pietroluongo (Archipelagosss) concorde sur l'importance de poursuivre les travaux, mais 

estime que les aspects concernant la communication au sein de l'organisme consultatif doivent être 

clarifiés. 

Jorge Campos (FACOPE) espère qu'on ne reviendra pas sur le sujet et exprime son soutien au 

MEDAC.  

Mario Vizcarro (FNCCP) est d'accord avec lui, et rappelle le parcours qu'a fait le MEDAC depuis sa 

constitution le prestige qu'il a obtenu et rappelle aux 40 % combien il est difficile pour les 60 % 

d'essayer de trouver un compromis sur des normes ayant d'énormes répercussions socio-

économiques sur le secteur. Il rappelle qu'au sein du MEDAC, il est nécessaire de rechercher des 

accords les plus consensuels possibles. Il revient sur les conséquences des accusations d'Oceana, 

qui ont impliqué une perte de temps pour défendre les actions du MEDAC au lieu de s'occuper des 

plans de gestion pluriannuels.  

Laura Pisano (EAA), intervient en tant que représentante des 40 % pour souligner le rôle du MEDAC 

afin de permettre à toutes les voix qui le constituent de s'exprimer. Elle déclare pour conclure que 

bien que la représentation des 40 % soit par essence inférieure à celle des 60 %, elle s'est toujours 

sentie libre d'exprimer son avis.  

Barbara Esposto (LegaCoop) regrette le fait que l'on revienne sur la question alors qu'elle aurait dû 

être résolue en décembre 2018. Elle estime qu'il n'est pas constructif de poursuivre cette discussion 

et que ceci ne peut que dévaloriser le travail réalisé jusqu'ici.  

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) concorde sur le fait qu'il soit nécessaire de ne plus revenir sur la 

question, étant donné par ailleurs que le nombre important de participants aux réunions témoigne 

du bon fonctionnement de l'organisation. Il exprime sa lassitude face à certaines attitudes 

provenant d'une seule organisation et non de l'ensemble des 40 %. Il rappelle qu'au sein des 

associations, on essaie de poursuivre un objectif commun, mais que si l'un des participants n'est 

jamais d'accord il serait peut-être nécessaire d'envisager de l'inviter à s'en aller. Il termine enfin en 

déclarant qu'au sein du MEDAC, les 60 % n'ont jamais exprimé d'opinion de minorité : ils ont 



 

 

toujours cherché un compromis, et assumé la responsabilité des avis jusque dans les pêcheries afin 

d'atteindre un objectif plus ambitieux. 

Paul Piscopo (GKTS) estime que ce qui se passe est regrettable et qu'il est nécessaire de préserver 

la réputation du MEDAC. Il propose à cette fin un vote de confiance à bulletin secret envers le 

Président afin de confirmer son rôle, et exprime ce faisant son soutien au Président et au Secrétariat. 

Les personnes suivantes expriment leur soutien au Président et au Secrétariat : Rafael Mas (EMPA), 

Caroline Mangalo (CNPMEM), qui souhaite que l'on ne revienne plus sur ce sujet une fois le vote 

exprimé, et Federica Barbera (Legambiente), qui reconnaît l'effort du MEDAC pour favoriser le 

dialogue et mettre en valeur les diversités entre les membres. 

La vice-présidente Laura Pisano présente un courrier de soutien au Président et au Secrétariat dont 

le texte est le fruit d'un compromis entre les vice-présidents des 40 % et des 60 %.  

Marta Carreras (Oceana) exprime des objections concernant la procédure car elle estime qu'il aurait 

été nécessaire d'informer au préalable les participants à l'Assemblée Générale afin de lui permettre 

de discuter avec son organisation. 

Paul Piscopo (GKTS) ne comprend pas l'intervention de Marta Carreras car il estime qu'Oceana n'a 

pas averti les membres avant de calomnier le MEDAC. Il demande à Oceana de changer d'attitude 

étant donné qu'il est important de travailler de manière positive et constructive en faveur de la 

Méditerranée et du MEDAC. 

La vice-présidente Krstina Mislov observe à regret que Marta Carreras aurait souhaité être informée 

à l'avance du courrier de soutien au Secrétariat et au Bureau, alors qu'elle-même avait envoyé un 

jour plus tôt un courrier très accusateur envers le MEDAC sans avertir personne. Elle insiste en 

soulignant que si Marta Carreras a besoin de consulter son Président dans toutes les situations, il 

serait préférable que ce soit lui qui participe directement aux réunions du MEDAC. Elle termine en 

rappelant qu'à chaque fois que l'on aborde un sujet au sein du MEDAC, une seule organisation 

demande toujours d'ajouter une opinion minoritaire.  

Jorge Campos (FACOPE) exprime son désaccord au sujet du terme « pratiques mafieuses » employé 

dans le communiqué de presse d'Oceana au sujet du MEDAC.  

Philippe Peronne (CRPMEM Corse) pense que l'on accorde trop d'importance au courrier envoyé la 

veille par quatre organisations et propose de poursuivre les travaux de l'Assemblée Générale. 

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) répète qu'il s'agit d'un petit groupe qui a décidé de prendre une 

direction opposée à celle du reste du groupe. Il rappelle que ce n'est pas uniquement la confiance 

envers le Secrétariat et le Bureau, mais envers l'ensemble du MEDAC qui est mise en cause. Il 

termine en déclarant qu'il serait plus opportun de demander à ce groupe ce qu'il souhaite faire à 

l'avenir pour éviter des diffamations vers l'extérieur. 



 

 

Au nom de LIFE, Christian De Cugis estime que le Règlement intérieur a été modifié précisément 

pour que ce genre de malentendus ne se produise plus, et qu'il n'est donc pas nécessaire de voter.  

Gennaro Scognamiglio (UNCIAgroalimentare) souligne qu'il a toujours eu confiance envers les 

actions du MEDAC, et rappelle qu'une seule organisation a soulevé un certain nombre de difficultés 

relatives au MEDAC, et qu'il serait par conséquent nécessaire de comprendre si cette organisation 

bénéficie ou non de la confiance des membres du MEDAC. 

Plusieurs interventions se succèdent : Tonino Giardini (Coldiretti) approuve le texte proposé par les 

Vice-présidents et estime qu'un vote pourrait être une bonne solution pour mettre fin à la 

discussion. Antonella De Marco (ETF) estime que les modifications du Règlement intérieur suffisent 

à assurer plus de transparence, Antoni Garau Coll (FBCP) propose de passer directement au point 

suivant de l'ordre du jour et de ne plus perdre de temps.  

La vice-présidente Laura Pisano (EAA) répond qu'il ne convient pas de poursuivre sans voter ce texte 

proposé car la question n'est pas encore entièrement résolue. Elle demande par conséquent que 

l'Assemblée Générale s'exprime sur l'approbation du courrier de soutien au Président et au 

Secrétariat, sans inclure le vote de la vice-présidence. L'assemblée vote : sur 37 membres présents 

et votants, 32 s'expriment favorablement, 1 contre et 3 s'abstiennent (IFSUA, Archipelagosss, 

Birdlife). La vice-présidente Laura Pisano, seule représentante de l'association EAA, a dû s'abstenir, 

même si elle partage et soutient le courrier.  

L'ajout des pourcentages de l'Assemblée Générale demandé par Oceana est inclus dans le rapport 

d'activité 2018. Marta Carreras demande que les pourcentages du Comex (60 % et 40 %) soit 

également inclus. 

Ve point : participation du MEDAC aux prochaines réunions externes (DG MARE, GFCM, CICTA, 

CSTEP) 

Le Président invite la Secrétaire exécutive à présenter les réunions programmées pour 2019 (en 

pièce jointe) et les participants pour le compte du MEDAC. Au cours de la présentation, Rosa 

Caggiano demande à Valérie Lainé si des remboursements pour la participation des membres du 

MEDAC à la réunion MedFish4Ever qui se tiendra les 11 et 12 juin sont prévus. La représentante de 

la DG MARE répond qu'elle contactera Abdellah Srour, secrétaire exécutif de la CGPM début mars 

pour vérifier si cette possibilité existe. En plus des réunions indiquées, elle demande également si 

le MEDAC peut participer du 15 au 17 avril au groupe de travail de la CGPM sur le corail rouge sur 

l'anguille, et à la réunion annuelle du SAC, qui aura lieu au Caire les 26 et 27 juin. Elle indique qu'il 

serait ainsi important de revoir les dates prévues par le MEDAC au cours de ce mois. La Secrétaire 

exécutive répond qu'il pourrait être possible d'avancer les réunions du MEDAC à la première 

semaine de juin. 

Marco Costantini (WWF) informe que le WWF participera au SAC et à la conférence de haut niveau 

MedFish4Ever, et qu'il pourrait également participer pour le compte du MEDAC si ce dernier ne 

trouvait aucun représentant.  



 

 

VIe point : état de la liste des membres, état du paiement des cotisations 2019 et demandes 

d'adhésion de nouvelles organisations (Information) 

La Secrétaire exécutive communique que tous les membres ont versé leur cotisation pour l'année 

2019.  

VIIe point : divers   

Le Président rappelle qu'il avait été décidé de mettre aux voix le courrier rédigé au cours de la 

réunion du GT5 de la veille concernant la convention ILO188. Le courrier est approuvé à l'unanimité. 

En l'absence d'autres interventions, le Président lève la séance et remercie les interprètes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ref.: 44/2020 Rome, 19 february 2020 
 
 

MEDAC GENERAL ASSEMBLY MEETING REPORT  
  

The General Assembly meeting was held at 9.30am on 20th February 2019 in the meeting room of 

the Palazzo della Regione Veneto/Palazzo Grandi Stazioni in order to discuss and debate the 

following 

 

AGENDA 

  

1. Adoption of the report of the GA meeting held in Rome on 21st February 2018  

2. Closure of the 2018 financial statement and final report of activities– approval  

3. Presentation of the budget proposal for 2019 – information  

4. Amendment to the Internal Regulation – approval  

5. MEDAC participation in forthcoming external meetings (DG MARE, GFCM, ICCAT, 

STECF) 

6. The list of members and the situation concerning payment of fees for 2019; requests 

for membership received from new associations. (Information) 

7. Any other matters  

 

The following participants were present at the meeting: Alessandro Buzzi, Mario Vizcarro Gianni, 

Xavier Domenech Vernet, Elena Ghezzi, Barbara Esposto, Kleio Psarrou, Joannis Bountoukos, Liolios 

Konstantinos, Rafael Mas, Jose Manuel Juarez Giovanni Basciano, Marta Carreras, Krstina Mislov 

Jelavic, Josko Pedisic, Romeo Mikicic, Ivan Birkic, Oscar Sague Pla,  Gilberto Ferrari, Laura Pisano, 

Giampaolo Buonfiglio, Paul Piscopo, Joe De Micoli, Marco Costantini, Caroline Mangalo, Philippe 

Peronne, Sylvie Charvoz, Perrine Cuvilliers, Guy Mirete, Jorge Campos Ucles, Sergi Tudela, Antoni 

Garau Coll, Rosa Caggiano,  Marzia Piron, Federica Barbera, Guido Pietroluongo, Valerie Lainé, 

Trinidad Agundez Acosta, Gennaro Scognamiglio, Gian Ludovico Ceccaroni, Alessandro Ficicchia, 

Angela Seira Sanmartin, Trinidad Agundez Acosta, Ivan Mercant Terrasa, Toni Abad Mallol, Jose 

Basilio Otero Rodriguez, Daniel Acosta, Elisa Carbajo, Antonella De Marco, Leonardo Pofferi, Lorenzo 

Giovanni Magnolo, Ilaria Ferraro, Emanuele Sciacovelli, Ramune Genzbigelyte Venturi, Chato Osio, 

Claudia Benassi, Christian De Cugis, Elsa Tudal, Tonino Giardini, Marta Carreras, Janina Laurent, Ana 

Macarena Molina Hernandez, Alicia Said, Federico Gelmi.  

The presence of participants was recorded on signed sheets. The attendance sheets shall be kept 

on record.  

Mr Giampaolo Buonfiglio chaired the session. Mrs. Rosa Caggiano was the rapporteur.  

 

The Chair opened the Assembly meeting and greeted the representatives of DG MARE and the 

representatives of the national and regional administrations present. 



 

 

 

The Chair then proceeded to update the number of members, he noted that the Croatian 

organisation SRZ (Savez Ribarska Zadruga) had left the MEDAC and AIPCE-CEP with its headquarters 

in Brussels had joined, the number of members, 47, was therefore unchanged. 37 out of 47 

members were present at the GA meeting, considering proxy votes: EAA on behalf of FIPSAS and 

CIPS, FNCCP on behalf of UNACOMAR and FACOPE on behalf of CEPESCA. 

 

The Chair informed the meeting that the DG MARE audit had been carried out in January at the 

MEDAC offices, accounting records and documentation from 2016 and 2017 had been verified. He 

noted that no particular queries or challenges had arisen, the MEDAC had only received a few 

observations and some advice for future administration, the audit report would soon be available.  

   

The Chair also informed participants on the final meeting of the Discardless project, held in 

Copenhagen at the end of January, in which Giampaolo Buonfiglio and Rosa Caggiano participated. 

He said that good practices to reduce discards had been presented and the main problem areas had 

been listed. The Chair specifically invited those present to consult the results achieved in Greece 

and the Balearic Islands, which identify catches of undersized specimens in detail over space and 

time, which is essential in order to establish effective zoning of activities. He added that the project 

also included an assessment of the economic impact of the application of the landing obligation. 

The Agenda was approved unanimously. 

 

Agenda item I: Adoption of the report of the GA meeting held in Rome on 21st February 2018 

The Chair requested approval of the report of the General Assembly meeting held in February 2018, 

unanimous approval was granted with no amendment requests.   

  

Agenda item II: Closure of the 2018 financial statement and final report of activities– approval  

The Chair passed the floor to the Executive Secretary for the presentation of the 2018 budget. The 

Executive Secretary highlighted the main differences with respect to the provisional budget: 

regarding staff, expenditure had been higher than expected due to the need to replace Marina 

Illuminati during maternity leave. She praised the members because the expenditure item related 

to travel demonstrated that greater attention had been paid in organising travels in good time 

making use of competitive rates. She also noted that savings with regard to the expenditure item 

relating to the reimbursement of members were also attributable to lower than expected 

participation in FISHFORUM (December 2018), both in terms of the number of members and the 

number of days spent there. Regarding travel by staff and scientific experts, a slight increase had 

been registered due to greater interaction and exchange of information between the scientific 

community and the MEDAC. She also noted that the item concerning the website had seen higher 

than expected costs due to the creation of the section in Spanish. The Executive Secretary pointed 

out that the fact that expenditure for translation and interpreting had gone over budget highlighted, 

as had occurred in previous years, that the MEDAC aimed to make meeting reports and informative 



 

 

materials accessible to all members, entailing very high costs given the linguistic heterogeneity of 

the Mediterranean. Lastly, the sum allocated for the reserve fund to deal with any unexpected 

events had mostly been dedicated to the co-organisation of the meeting with the Black Sea Advisory 

Council, held in November 2018 

Oscar Sagué (IFSUA) requested clarification of the role of the employment consultant. The reply was 

given that this was an essential figure for the administrative management of the MEDAC staff. 

The Chair invited the auditor, Alessandro Ficicchia, to describe the budget and accounting, providing 

an overview of the supporting documentation. The MEDAC auditor informed the meeting that 

constant improvement had been noted over the years in accounting which was supported by all the 

necessary documentation. 

The 2018 financial statement was approved unanimously. 

Rosa Caggiano proceeded to present the final report of the activities carried out in 2018, including 

all the meetings organised by the MEDAC and those in which MEDAC participated, a document that 

MEDAC is required to compile each year and send to the EC. 

Marta Carreras (Oceana) recalled that normally the percentages of the different types of members 

were recorded in the report (40% or 60%). The Executive Secretary noted that the MEDAC was one 

of the few Advisory Councils with an Executive Committee made up of 25 members and informed 

the meeting that this information would be added to the document. 

Valerie Lainé intervened, thanking the Executive Secretary because the presentation given on the 

report of activities in 2018 highlighted the excellent work done by the MEDAC over the previous 

year. She pointed out that the role of the MEDAC was fundamental for the implementation of the 

CFP in the Mediterranean, also considering the contribution that had been provided to the discard 

management plans and multi-annual management plans. She added that the pragmatic and 

constructive way in which the MEDAC operated was absolutely correct given its role and the EC 

recognised the importance of the progress and discussions taking place within the MEDAC. She 

concluded by thanking the MEDAC for the excellent work done. 

The Executive Secretary took the floor again to complete the presentation with a comparison of the 

financial statements of the last three years (2016-2017-2018).  

The Chair expressed his thanks and, confident of the commitment of all the members to continue 

working constructively, he requested a vote on the 2018 financial statement and report of activities, 

which were approved unanimously. 

 

Agenda item III: Presentation of the budget proposal for 2019 – information  

The Executive Secretary proceeded to present the 2019 budget proposal, as already approved by 

the ExCom, which also included the expenses associated with the FAIRSEA project. Rosa Caggiano 

recalled that this was a project for which co-financing by the MEDAC was not required, because the 



 

 

percentage that should be the MEDAC’s responsibility was covered by the Revolving Fund of the 

Italian Treasury. 

The Chair reminded the participants that the estimates in the budget proposal were based on the 

annual quota of EUR 1400 for each member and he asked those present whether they wished to 

change this. Since no comments were made on the matter, the amount of the annual fee was 

confirmed and approved. 

Agenda item IV: Amendment to the Internal Regulation – approval 
 
The meeting moved on to the next Agenda item relating to amendments to the Internal Regulation. 

The Chair recalled the background to the amendment, regarding the misinterpretation of an 

exchange of emails within the Secretariat, due to the fact that an email was mistakenly sent 

externally by a MEDAC member. In light of this disagreeable episode, more stringent rules were 

therefore established within the Internal Regulation. The Chair then illustrated the proposed 

amendments, as already approved by the ExCom, the meeting then proceeded to vote. 

Mario Vizcarro (FNCCP) requested the adoption of a proposed change that was put forward by 

Antonio Marzoa Notlevsen (UNACOMAR) concerning art. 9, according to which the number of days 

required to request a proxy vote would be reduced in the event of absence due to unforeseen 

circumstances. The Chair pointed out that any changes should first be submitted to the ExCom, such 

as those presented so far, Mr Vizcarro did not know why these changes had not been presented 

before and therefore proposed consideration of Antonio Marzoa Notlevsen’s proposals at the next 

feasible opportunity, noting that they also included the possibility of establishing a system of 

penalties for members in certain cases, which would be described in detail. The Chair recalled that 

all such discussion must be postponed for decision by the ExCom in view of the February 2020 GA. 

He announced, however, that the request to reduce the number of days’ notice for a proxy vote 

from 3 to 1 in the event of absence due to unforeseen circumstances would will be added. 

The amendments proposed were unanimously approved. 

The Chair asked whether there were any further comments on the matter. Marta Carreras (Oceana) 

spoke referring to the letter sent the previous day by Oceana and expressing her satisfaction with 

the changes made to the Internal Regulation. She stated, however, that Oceana and other 

associations (Medreact, Archipelagos and Birdlife), thought that there was a case of non-compliance 

with art. 44 of EU Reg. 1380/2013 according to which MEDAC should be an advisory body, however 

in actual fact the Secretariat only worked for the fisheries sector. From Oceana’s point of view this 

was not a misunderstanding but a malfunction that must be corrected. 

The Chair considered it appropriate to reiterate what had happened, underlining that in December, 

during the WG1 meeting, the topic had been widely discussed. He recalled that the exchange of 

letters between the Chair and Director General Machado had already taken place and the latter, 

after having received the reply from Mr Buonfiglio regarding the accusations made, had not taken 



 

 

the matter further. In any case, he repeated that the Secretariat had been mistakenly accused, 

because it simply carried out the Chair’s requests. He stressed that the MEDAC never sent any 

opinions to the European Parliament without them having been approved by the ExCom. The Chair 

expressed the view that the conduct of the accusing party had been unfair and requested an apology 

for having wrongly accused the MEDAC over an exchange of emails. He concluded by pointing out 

that, given that the meetings were also funded by the EC, it would be appropriate to use the time 

available in a more constructive way and not for these issues; amending the Internal Regulation 

would avoid any future misunderstandings.  

Guido Pietroluongo of Archipelagoss agreed on the importance of continuing with the meeting’s 

work, however the aspects concerning communication within the advisory council needed to be 

clarified.  

Jorge Campos (FACOPE) expressed the hope that this matter would not be raised again and h 

expressed his full support for the MEDAC.  

Mario Vizcarro (FNCCP) agreed and recalled the progress made by the MEDAC since its foundation, 

the level of prestige that it had achieved, and he reminded the 40% segment how difficult it was for 

the 60% segment to attempt to reach a compromise on regulations that have a significant socio-

economic impact on the sector. He recalled that, as far as possible, joint agreement should be 

sought within the MEDAC. He reflected on the consequences of the accusations made by Oceana 

which had made it necessary to waste a great deal of time defending the MEDAC’s actions rather 

than dealing with the multiannual management plans.  

Laura Pisano (EAA), as a representative of the 40% segment, intervened to reinforce the value of 

the MEDAC’s role, which makes it possible for all the different voices that participate to be heard. 

She added that even though the representation of the 40% segment was inevitably lower than that 

of the 60% segment, she always felt free to express her opinion. 

Barbara Esposto (LegaCoop) complained that the matter should have been resolved in December 

2018. She added that continuing this unconstructive debate would only debase the work done so 

far.  

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) agreed that it was no longer necessary to discuss the matter, he 

emphasised how the high number of participants in the meetings was proof of the proper 

functioning of the organisation. He said that he found it tedious that certain attitudes always came 

from one single organisation and not from the 40% segment. He recalled that the aim in associations 

was to pursue a common goal, but when one of the participants always dissented, the option of 

inviting this participant to leave should be considered. Lastly, he said that within the MEDAC the 

60% segment had never put forward any minority opinions: compromise has always been sought, 

taking responsibility for the opinions within the fishing communities too, aiming to achieve a higher 

goal. 



 

 

Paul Piscopo (GKTS) said that what was happening was very sad and that the MEDAC’s reputation 

must be protected. With this aim, he proposed a secret vote of confidence in the Chair in order to 

confirm his role, at the same time he expressed his support for the Chair and the Secretariat. 

Support for the Chair and the Secretariat was also expressed by Rafael Mas (EMPA), Caroline 

Mangalo (CNPMEM), who hoped that the topic would be closed once the vote was cast, and 

Federica Barbera (Legambiente), who acknowledged the MEDAC’s efforts to foster dialogue and 

give due value to the diversity of the members. 

The vice-Chair, Laura Pisano, presented a letter of support addressed to the Chair and to the 

Secretariat, the text of which represented a compromise between the vice-Chairs of the 40% and 

60% segments.  

Marta Carreras (Oceana) objected to the procedure, as she considered it indispensable to inform 

the General Assembly meeting participants beforehand so that she could discuss it with her 

organisation.  

Paul Piscopo (GKTS) said that he could not comprehend Ms Carreras’ statement because he was not 

aware that Ocean had informed the other members before defaming the MEDAC. He asked Oceana 

to change its attitude given that it was important to work in a constructive, proactive way for the 

benefit of the Mediterranean and of the MEDAC.  

Vice-Chair Krstina Mislov expressed her disappointment in noting that Marta Carreras would have 

liked to have been notified before the letter in support of the Secretariat and the Chair’s office, 

without bearing in mind that she herself had sent a serious letter of accusation concerning the 

MEDAC the day before without informing anyone. She insisted that if Marta Carreras needed to 

discuss every situation with the Chair of her organisation, it would be better if he participated 

directly in the MEDAC meetings. She concluded by pointing out that every time a topic was dealt 

with in the MEDAC, there was always only one organisation that requested the addition of a minority 

statement. 

Jorge Campos (FACOPE) contested the use of the term “mafia-style practices” used in Oceana’s 

press release about the MEDAC. 

Philippe Peronne (CRPMEM Corse) said that in his view too much importance was being put on a 

letter sent by four organisations the previous day, he proposed getting on with the work of the 

General Assembly.   

Gilberto Ferrari (Federcoopesca) reiterated that this was a very small group that had decided to 

oppose the direction taken by the rest of the group. He underlined that it was not faith in the 

Secretariat and the Chair’s office that was at stake, but the whole of the MEDAC. He concluded 

saying that it would be appropriate to ask this group what it planned to do in the future so as to 

avoid defamation that is external to the MEDAC. 



 

 

On behalf of LIFE, Christian De Cugis said that as the Internal Regulation had been modified precisely 

with the aim of avoiding this kind of misunderstanding in the future, there was no need to vote 

Gennaro Scognamiglio (UNCIAgroalimentare) underlined that he had never lost faith in the MEDAC 

and its work and actions, he reiterated how one organisation had presented a series of problems 

for the MEDAC, so it would be more appropriate to understood whether this organisation had the 

confidence of the rest of the MEDAC members or not. 

Various other participants spoke: Tonino Giardini (Coldireti) approved the text proposed by the vice-

Chairs and said that closing the topic with a vote could be a solution. Antonella De Marco (ETF) said 

that the changes to the Regulations were sufficient to ensure greater transparency, Antoni Garau 

Coll (FBCP) suggested proceeding directly with the next Agenda item without wasting any more 

time. 

Vice-Chair Laura Pisano (EAA) replied that moving on without voting on this proposed text was not 

a good idea because the issue had not been fully resolved yet. She therefore asked the General 

Assembly to vote on approving the letter in support of the Chair and the Secretariat without 

including the vote of the Vice-Chairs: out of 37 members present the right to vote, 32 voted in 

favour, 1 against and 3 abstained (IFSUA, Archipelagos, Birdlife). As only the vice-Chair, Laura Pisano, 

was present from the association EAA, she had to abstain although she agreed with and supported 

the letter. 

In the report on the activities of 2018, the percentages of the General Assembly as requested by 

Oceana were included. Marta Carreras asked for the percentages of the ExCom to be inserted too 

(60% and 40%). 

Agenda item V: MEDAC participation in forthcoming external meetings (DG MARE, GFCM, ICCAT, 

STECF) 

The Chair invited the Executive Secretary to illustrate the meetings scheduled for 2019 (attached) 

and who would participate on behalf of the MEDAC. During the presentation Rosa Caggiano asked 

Valerie Lainé if reimbursements would be made available for the participation of members of the 

MEDAC in the MedFish4Ever meeting to be held on 11th and 12th June. The representative of DG 

MARE replied that at the beginning of March she would speak to Abdellah Srour, Executive Secretary 

of the GFCM, and would verify whether this would be possible. In addition to the meetings listed, 

she asked the MEDAC to participate in the GFCM Working Groups on red coral and eel from 15th to 

17th April, as well as in the annual GFCM-SAC meeting to be held in Cairo on 26th and 27th June. She 

added that as a consequence it would be opportune to review the dates that had been scheduled 

by the MEDAC for that month. The Executive Secretary replied that the MEDAC meetings could be 

brought forward to the first week of June. 

Marco Costantini (WWF) intervened to inform the meeting that the WWF would definitely 

participate in both the GFCM-SAC and the MedFish4Ever high level conference, so it would be 

possible also to participate on behalf of the MEDAC should another representative not be identified.    



 

 

Agenda item VI: The list of members and the situation concerning payment of fees for 2019; 

requests for membership received from new associations. (Information) 

The Executive Secretary took the floor to inform the meeting that all the members had paid their 

membership quotas for 2019.  

Agenda item VII: any other matters  

The Chair took the floor to recall that the decision had been taken to vote on the letter prepared 

during the WG5 meeting held the day before on the ILO188 convention. The letter was approved 

unanimously.  

There were no further requests to speak and so the Chair closed the meeting and thanked the 

interpreters.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


